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Globalement, les médias américains à domination sioniste sont silencieux, tenant
ainsi  le  peuple  américain  dans  l’ignorance en ce  qui  regarde les  feux de type
apocalyptique qui brûlent en Israël.

À l’époque estivale, les feux de forêt sont chose commune dans l’ouest des États-
Unis (et dans l’ouest canadien), comme ceux d’entre nous qui y vivons pouvons le
certifier. Les feux sont habituellement provoqués, soit par la négligence humaine
(les campeurs qui n’éteignent pas leurs feux de camp, les fumeurs qui jettent leurs
mégots de cigarettes dans des environnements de bois sec, etc.), soit par la nature,
principalement par la foudre.

Mais les États-Unis sont un pays extrêmement grand, s’étendant sur des millions
d’acres d’habitat naturel intrinsèquement très inflammable. De son côté, Israël est
un pays minuscule, de la taille de l’État du New Jersey – et même plus petit. Bien
que les feux de forêt au Proche-Orient ne soient pas rares, les forêts endémiques et
les  régions  sauvages  ne se  composent  pas  de  variétés  hautement  combustibles
comme c’est le cas ici aux États-Unis et au Canada.

Depuis l’avènement de l’État d’Israël en 1948, l’état sioniste a planté des centaines
de millions de plantes, d’arbres et d’arbustes non-originaires qui sont grandement
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combustibles et cela a conduit à l’accroissement d’incendies désastreux jamais vus
auparavant dans la région de la Palestine – y compris Israël.

Voyez ce rapport-ci dans le Jerusalem Post.

Mais  les  feux  de  forêt  actuels  qui  font  rage  en  Israël  sont  d’une  fureur  sans
précédent.  Cette rubrique va contenir quelques vidéos de feux qui sévissent en
Israël et j’espère que les lecteurs prendront le temps de les visionner. Quand vous
les verrez, je pense que vous serez d’accord avec moi pour dire que ces feux sont
non seulement terrifiants, mais qu’il y a également une espèce d’aura apocalyptique
les entourant.

Je commencerai par la transcription de ce reportage vidéo :

Israël maintenant ! Le pire feu de forêt de l’histoire de Jérusalem force des
milliers de gens à évacuer et à quitter les dévastations

Jérusalem, Israël, 30 avril-1er mai 2025

Le 30 avril 2025, les flammes ont déferlé le long de l’Autoroute 1, artère principale
entre Jérusalem et Tel-Aviv, forçant les conducteurs terrifiés à abandonner leurs
véhicules et à fuir à pied alors que la fumée transformait le jour en nuit.

Ce n’était pas une scène tirée d’un film catastrophe. C’était la sombre réalité alors
qu’un des feux de forêt les plus dévastateurs de l’histoire d’Israël fit irruption juste à
l’ouest de Jérusalem.

En  l’espace  de  quelques  heures,  le  feu  avança  rapidement,  menaçant  des
communautés entières. Plus de 10 000 résidents, provenant d’au moins dix villages,
incluant  Beit  Meir,  Shoresh,  Giv’at,  Ye’arim  et  Ramat  Raziel,  ont  été  forcés
d’évacuer. La situation était chaotique alors que des sapeurs-pompiers luttaient pour
contrôler  le  brasier,  pendant  que  des  familles  entières  s’enfuyaient  de  leurs
demeures avec à peine plus que les vêtements qu’ils portaient sur le dos.

L’Hôpital Psychiatrique Eitanim fut aussi évacué, avec deux patients initialement
rapportés manquants au milieu du désordre.

https://www.jpost.com/opinion/article-852836
https://www.jpost.com/opinion/article-852836
https://www.youtube.com/watch?v=zChQwpCE9Kg


Une fumée noire et épaisse couvrit la capitale, causant une pollution sévère de l’air
et déclenchant des alertes sanitaires partout dans la région.

Pendant ce temps, des autoroutes essentielles, comme la Route 1, la principale route
Jérusalem-Tel-Aviv, fut fermée, occasionnant un trafic lourd et des délais dans les
efforts d’évacuation.

À la fin de la journée, le feu avait consumé plus de 17 kilomètres carrés de terre,
dévastant  les  forêts,  des  terres  agricoles  et  des  réserves  naturelles.  L’incendie
dévastateur  avait  atteint  des  proportions  quasi  catastrophiques,  avec  des  vents
excédant les 50 kilomètres/heure, poussant les flammes rapidement à travers la
végétation sèche et envahissante. On a rapporté la perte d’au moins 20 maisons et
des milliers d’autres sont en danger. C’est devenu un des plus gros feux de forêt de
l’histoire d’Israël, mettant en évidence la vulnérabilité de la région face à de tels
désastres reliés au climat.

Le Commissaire aux Services d’Incendie et de Secours, Dedi Simchi, confirma que le
feu est d’origine humaine, mais il insista sur le fait que les enquêtes se poursuivent.
Aucune arrestation formelle n’a été effectuée jusqu’à maintenant et les autorités
sont prudentes pour ne pas tirer de conclusions avant que les enquêtes ne soient
terminées. Il est important de noter que toute personne arrêtée en relation avec le
feu est innocente jusqu’à ce que la culpabilité soit prouvée et d’autres enquêtes
détermineront la cause exacte.

À sa manière typique, Netanyahou, premier ministre israélien, a vite blâmé le Hamas
pour les feux. Les Israéliens sont experts dans la façon de feindre le statut de
victime perpétuelle tout en cachant leur propre agression criminelle.

La région a fait l’expérience de températures plus élevées ainsi que des vents forts,
les  deux  contribuant  à  la  propagation  rapide  des  flammes.  Le  Ministre  de  la
Protection de l’Environnement, Tamar Zandberg, a relié le feu à des modèles plus
larges de changement climatique, avertissant que ce genre de feux devient de plus
en plus fréquent et intense à travers le pays, particulièrement parce que la crise
climatique continue à faire son chemin.

À mesure que l’incendie  fait  rage,  les  services  d’urgence sont  poussés  à  leurs



limites.  Israël  a  déclaré  un  état  d’urgence  national  en  réaction  à  la  crise  qui
s’intensifie. Plus de 120 équipes de pompiers ont été mobilisées, y compris des
unités provenant de l’armée spécialisées dans la recherche et le secours. Douze
avions  de  pompier  ont  été  déployés  pour  contenir  l’incendie  grâce  au  soutien
d’équipages de pompiers internationaux. L’Italie et la Croatie ont envoyé des avions
pour aider à éteindre les flammes, pendant qu’on a demandé à d’autres pays, comme
la Grèce, Chypre et la Bulgarie, d’envoyer des avions pompiers additionnels pour
aider à combattre les feux. Mais des rapports disent que la Grèce et Chypre ont
refusé d’aider. [Emphase ajoutée.]

Malgré leurs meilleurs efforts, les équipes de pompier ont lutté pour accéder aux
points  les  plus  touchés,  car  les  routes  étaient  fermées  et  la  visibilité  était
sévèrement réduite à cause de la fumée et des cendres.

En plus des équipes de pompiers, des unités médicales d’urgence ont été déployées
à travers la région pour venir en aide aux évacués et ceux pris dans les zones de feu.
Au moins 20 personnes ont été blessées,  la plupart souffrant de l’inhalation de
fumée et de brûlures. Les équipes médicales ont rapporté que les conditions étaient
particulièrement sinistres pour les personnes âgées et les jeunes enfants qui étaient
à haut risque à cause de la qualité dangereuse de l’air.

Des unités à réaction rapide d’ambulances et de motocyclettes ont été stationnées le
long des routes clés,  prêtes à venir en aide aux blessés et  à les transporter à
l’hôpital. Ces unités travaillent sans relâche à évacuer les civils des zones les plus
dangereuses,  mais  le  chaos  et  la  situation  rendent  les  opérations  de  secours
extrêmement difficiles. Certains résidents ont été forcés de s’abriter sur place en
attendant l’arrivée des services d’urgence.

Les dommages ont été sévères. Le feu a détruit des maisons et des commerces, et il
a infligé un tort durable à l’environnement naturel. De vastes superficies de forêt sur
les  collines de Jérusalem, domaine d’espèces rares de plantes et  de végétation
sauvage,  ont  été  réduites  en  cendres.  Le  Ministre  de  la  Protection  de
l’Environnement a émis des alertes de pollution élevée en encourageant fortement
les résidents, spécialement ceux qui ont des problèmes respiratoires, de rester à
l’intérieur. De larges sections de réserves naturelles et de parcs nationaux ont été



dévastées, avec des habitats critiques perdus et des écosystèmes laissés en ruine. Le
rétablissement de ces superficies prendra des années.

À  mesure  que  le  feu  est  revenu  sous  contrôle,  l’on  s’est  concentré  sur  le
soulagement. Le gouvernement israélien a approuvé 21 millions $ en aide d’urgence
pour  le  refuge,  les  soins  médicaux  et  les  besoins  immédiats.  Des  milliers  de
résidents déplacés ont été placés dans des logements temporaires, soutenus par les
volontaires et les conseils locaux pour fournir nourriture, eau et choses essentielles.

Mais les experts disent que le rétablissement sera long. Reconstruire les maisons et
l’infrastructure prendra des mois. Et restaurer les terres endommagées exigera des
efforts environnementaux majeurs.

Encore une fois,  j’encourage les  lecteurs  à  regarder  la  vidéo de 9  minutes  de
laquelle a été tirée cette transcription.

Pendant que je regardais cette vidéo et d’autres comme celle-ci, la pensée qui m’est
immédiatement venue à l’esprit est celle de « Sodome et Gomorrhe ».

Contrairement aux assertions non-scripturaires des évangéliques, l’Israël moderne
est tout sauf une « terre sainte ». Israël est un marais de débauche, de corruption et
de criminalité rivalisant avec tout ce qui se trouvait dans les sept nations canaanites
condamnées à l’époque de Moïse et de Josué.

Israël est la capitale mondiale de l’avortement ; c’est la capitale mondiale de la
sodomie ; c’est la capitale mondiale de la pornographie ; et c’est la capitale mondiale
du génocide. Si Dieu épargne l’Israël sioniste, Il devra S’excuser pour Sodome et
Gomorrhe.

Mais Dieu est juste. Et l’Israël sioniste n’échappera pas à Sa justice. Non plus que
l’état-pantin d’Israël : l’Amérique.

Le sang de millions d’innocents répandu en soixante-dix-sept ans de pillage, de viol,
de meurtres de masse, de génocide et de nettoyage ethnique par les Juifs sionistes
et leurs collaborateurs sionistes chrétiens en Amérique crie du sol afin d’avoir la
justice. Dieu entend ces cris et Il va répondre.



J’encourage encore les lecteurs à lire le livre The Ethnic Cleansing of Palestine
d’Ilan Pappe. Je suis sérieux quand je dis que si vous n’avez pas lu ce livre, vous
ignorez la réalité du conflit israélo-palestinien, y compris ce qui arrive aujourd’hui à
Gaza et en Cisjordanie.

Je puis le dire parce que je pensais comprendre le Proche-Orient jusqu’à ce que je
lise le livre majeur de Pappe. Je réalisai alors que je ne connaissais presque rien de
la Palestine – même après y avoir voyagé et vu moi-même la terre. Encore que j’ai
appris et que je puis personnellement certifier de l’esprit compatissant, gentil et à
l’image de Christ de dizaines de milliers de chrétiens palestiniens vivant en cette
terre. Les « chrétiens » d’Amérique ont l’air de païens en comparaison. Et en vertu
du support enthousiaste des « chrétiens » d’Amérique pour le génocide d’Israël à
Gaza, ils prouvent qu’ils en sont.

Pappe est un des historiens les plus reconnus d’Israël et ce livre pourrait bien être le
pinacle de son accomplissement.

Vous trouverez ici le livre de Pappe.

Dans le troisième message de ma série sur les Old Testament Wars,  dimanche
dernier,  intitulé  Israel  Laws  of  War  Against  the  Seven  Canaanites  Nations,  jai
démontré la réalité historique qu’en fait, « Dieu ne fait acception de personne ».

L’iniquité  des  sept  nations  canaanites  que  Dieu  employa  Israël  à  détruire  fut
reproduite  en  Israël  même.  En  conséquence,  Dieu  employa  les  Assyriens,  les
Babyloniens et les Romains pour faire aux nations hébraïques d’Israël et de Juda ce
que Dieu avait fait aux Canaanites par Israël.

À nouveau, Dieu ne fait pas acception de personnes – ou de nations. Et cela inclut
l’Israël sioniste.

Puisque  le  gouvernement  américain  –  contrôlé  par  le  lobby  israélien  –  et  les
chrétiens évangéliques n’ont démontré aucun intérêt à rendre responsable Israël
face aux « lois de la nature et de la nature de Dieu », le Gouvernement des cieux
sera sans doute obligé lui-même de tenir compte de cet état meurtrier et inique.

Aujourd’hui, les feux en Israël pourraient être précurseurs du brasier du jugement
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de Dieu sur l’Israël satanique – brasier qui pourrait faire que le feu et le soufre de
Sodome et Gomorrhe auront l’air d’un jeu d’enfant.

Si  j’étais  John  Hagee,  Robert  Jeffress,  John  MacArthur  et  Greg  Laurie,  je
commencerais à préparer des sermons expliquant comment la prochaine destruction
de Jérusalem peut bien cadrer dans les doctrines prophétiques propagandistes du
sionisme chrétien, avant que la fumée commence à s’élever, parce qu’alors personne
ne croira plus rien de ce qu’ils disent.

Et de la façon que vont les choses, ce jour-là n’est pas si loin.

Le  message  de  Pâques  de  Trump
rappelle  la  crucifixion  de  Christ,
alors  que  Trump nie  lui-même le
compte-rendu  du  Nouveau
Testament  au  sujet  de  cette
crucifixion
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Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

17 avril 2025
Sur la page Truth Social de Donald Trump, cette semaine, Trump a écrit (ou plus
probablement, quelqu’un a écrit en son nom) :

« En cette Semaine Sainte, les chrétiens de partout dans le monde se rappellent la
crucifixion du Fils unique de Dieu, notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ et, en ce
dimanche  de  Pâques,  nous  célébrons  Sa  glorieuse  Résurrection  et  proclamons,
comme le font les chrétiens depuis près de 2 000 ans, “IL EST RESSUSCITÉ !”

Par la douleur et le sacrifice de Jésus sur la croix, nous avons vu l’amour et la
dévotion  sans  limites  de  Dieu  pour  toute  l’humanité  et,  au  moment  de  Sa
résurrection, l’humanité fut changée pour toujours grâce à la promesse de la vie
éternelle. »

Ce serait un merveilleux vœu du dimanche de Pâques si l’homme qui l’a envoyé
n’avait pas un esprit aussi intensément antichrist. Trump est un cynique partenaire
du fou meurtrier Benjamin Netanyahou et a massacré des dizaines de milliers de
chrétiens palestiniens, libanais et syriens qui aimeraient célébrer joyeusement et
pacifiquement le dimanche de la Résurrection avec leurs familles, mais au lieu de
cela,  ils  sont  affamés,  ensanglantés,  ils  pleurent  et  meurent  sous  le  génocide
USA/Israël. Ce message n’a pour but pathétique que de se plier aux exigences d’une
base évangéliques déjà dupée à l’extrême par Trump – base évangélique qui n’a
absolument AUCUNE conscience de la mort et de la destruction qu’eux et leur
messie politique infligent à un peuple innocent dans un nombre de pays trop grand
pour le compter.  À cause d’une conscience aussi  morte,  comment pourraient-ils
posséder « l’Esprit de vie » ?

« Parce que la Loi de l’Esprit de vie qui est en Jésus-Christ, m’a affranchi de la Loi
du péché et de la mort » (Romains 8:2)

« Mais après ces trois jours et demi, l’Esprit de vie venant de Dieu entra en eux, et
ils se tinrent sur leurs pieds, et une grande crainte saisit ceux qui les virent »
(Apocalypse 11:11).

https://truthsocial.com/@realDonaldTrump/posts/114333582402241548


Trump a dit lui-même aux évangéliques, à West Palm Beach, en Floride, lors du
Sommet Action Point Tournant des Croyants, le 27 juillet 2024, « Je ne suis pas
chrétien ! » (Voir aussi le reportage de l’événement.) Cela fait de lui un repousseur
de Christ, un homme qui se dirige vers la géhenne :

« Jésus lui dit : je suis le chemin, et la vérité, et la vie ; nul ne vient au Père que par
moi » (Jean 14:6).

« Sachez vous tous et tout le peuple d’Israël, que ç’a été au Nom de Jésus-Christ le
Nazarien, que vous avez crucifié, et que Dieu a ressuscité des morts ; c’est, dis-je, en
son Nom, que cet homme qui parait ici devant vous, a été guéri. C’est cette Pierre,
rejetée par vous qui bâtissez, qui a été faite la pierre angulaire. Et il n’y a point de
salut en aucun autre : car aussi il n’y a point sous le ciel d’autre Nom qui soit donné
aux hommes par lequel il nous faille être sauvés » (Actes 4:10-12).

…et, par son soutien fanatique et inconditionnel du pharisaïsme juif,  devient un
enfant du diable :

« Le père dont vous êtes issus c’est le démon, et vous voulez faire les désirs de votre
père. Il a été meurtrier dès le commencement, et il n’a point persévéré dans la
vérité, car la vérité n’est point en lui. Toutes les fois qu’il profère le mensonge, il
parle de son propre fonds ; car il est menteur, et le père du mensonge » (Jean 8:44).

Et qu’est-ce que Trump laissait-il entendre quand il dit aux évangéliques au sommet
précité : « Vous n’aurez plus à voter », après 2024 ? Trump planifie-t-il vraiment être
le premier César américain en 2028 ?

Rappelez-vous de ce que j’ai écrit dans cette rubrique le 3 avril :

Également, dans mon message de dimanche dernier, j’ai cité un article de Jesse
Smith, paru dans Technocracy.News et intitulé L’Équipe de Trump est bourrée de
technocrates « contre-élitistes » de Peter Thiel :

« Trump a à peine écoulé deux mois de son second mandat et un groupe de réflexion
républicain  nommé  Projet  Troisième  Terme  cherche  des  manières  de  le  faire
demeurer en poste au-delà de son mandat actuel qui expire en 2028. Ils travaillent à
amender la Constitution pour permettre cette possibilité. Leurs outils promotionnels

https://www.fox5dc.com/news/trump-tells-turningpoint-usa-audience-well-have-fixed-so-good-you-wont-have-vote-2028


dépeignent Trump comme un César romain. »

J’encourage fortement les lecteurs à jeter un regard sur cette affiche promotionnelle
du Projet Troisième Terme qui est apparue au récent congrès du CPAC et qui fait
exactement ce qu’a dit Jesse : dépeindre Trump comme un César romain.

Smith a poursuivi en disant :

« Coïncidence, Musk a posté en novembre dernier que “L’Amérique est la Nouvelle
Rome”. »

Trump vient tout juste de choisir un Juif sioniste radical comme « envoyé spécial
pour suivre de près et combattre l’antisémitisme ».

Du Times of Israel :

Le Président américain Donald Trump a sélectionné un nouvel envoyé spécial pour
suivre de près et combattre l’antisémitisme, haussant à ce rôle un homme d’affaire
et leveur de fonds de Miami le rabbin nommé Yehuda Kaploun.

« Yehuda est un homme d’affaire qui a réussi et il est un ardent défenseur de la Foi
juive  et  des  Droits  de  son  peuple  de  vivre  et  de  rendre  culte  libre  de  toute
persécution », a dit Trump sur Truth Social, en annonçant son choix.

Kaploun est affilié au Chabad, le mouvement orthodoxe, et a levé des fonds et servi
d’auxiliaire à Trump pendant la dernière année de sa campagne.

Je  conseille  vivement  à  mes  lecteurs  de  regarder  mon  message  The  Talmud,
Chabadism and Noahide Laws Pour comprendre les vilaines bases et les objectifs
diaboliques du mouvement juif Chabad.

Qu’en est-il des droits du peuple américain – incluant le peuple chrétien – de parler
librement  et  honnêtement  du gouvernement  meurtrier  et  génocidaire  d’Israël  ?
Trump met en mouvement le démantèlement de la liberté d’expression du Premier
Amendement aux États-Unis où personne ne pourra plus critiquer – oralement ou
par écrit – Benjamin Netanyahou, les guerres sionistes de nettoyage ethnique ou
même Israël lui-même.

https://chuckbaldwinlive.com/Articles/tabid/109/ID/4736/Caesar-Trump-This-Is-Real-The-Movement-Is-Bring-Pushed-By-GOP-Congressmen.aspx
https://x.com/elonmusk/status/1859478264177115362
https://x.com/elonmusk/status/1859478264177115362
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Dans son adresse de Pâques, Trump dit : « Les chrétiens de partout dans le monde
se rappellent la crucifixion du Fils unique de Dieu, notre Seigneur et Sauveur, Jésus-
Christ. » Il dit : « Par la douleur et le sacrifice de Jésus sur la croix, nous voyons
l’amour et la dévotion sans limites de Dieu pour toute l’humanité. »

Trump fait deux fois référence à la mort de Christ sur la croix, mais, comme je l’ai
noté dans mon message L’arrestation et la trahison de Jésus-Christ, la politique du
gouvernement sous Joe Biden et Donald Trump est la reconnaissance de l’Alliance
Internationale  du  Souvenir  de  l’Holocauste  (IHRA)  et  sa  définition  de
l’antisémitisme, qui fut écrite par des sionistes juifs.  Une de ces définitions est
Déclarations des Juifs ayant tué Jésus ou sale diffamation. L’administration Trump et
de nombreux autres gouvernements d’état utilisent cette définition pour persécuter
et  poursuivre  aujourd’hui  des  gens  en  Amérique.  Sous  la  politique  américaine
officielle  de  Trump,  en  employant  cette  définition,  tout  le  Nouveau  Testament
devrait être désigné antisémite.

Dans mon Paquet Israël – Série un, il y a un message intitulé Les Pharisiens et les
Juifs : le compte-rendu du Nouveau Testament. Je présente cette allocution ainsi :

Ce soir, je veux vous entretenir au sujet des Pharisiens et des Juifs : un compte-
rendu du Nouveau Testament. Quel est le témoignage du Nouveau Testament en ce
qui concerne les Pharisiens et les Juifs ?

Les seules références que j’ai exclues de mon allocution de ce soir sont quelques
passages  qui  font  mention  du  salut  et  de  la  conversion  de  certains  Juifs.  Par
exemple, Actes chapitre deux, au jour de la Pentecôte, il y avait des Juifs, des Juifs
dévoués venant de toutes sortes de nations à Jérusalem. Et  Pierre leur prêcha
l’Évangile, et 3 000 personnes furent sauvées, baptisées et ajoutées à l’Église. Tous
ces gens, dans Actes 2, à Jérusalem, étaient des Juifs.

Et il y a quelques autres références dans le livre des Actes concernant la conversion
de Juifs de localités variées. Ce sont les seules que j’ai exclues de mon allocution.

Tout ce à quoi je me réfère est simplement un compte-rendu du Nouveau Testament
concernant les Pharisiens et les Juifs.

https://libertyfellowshipmt.com/News/tabid/56/ID/4740/The-Betrayal-And-Arrest-Of-Jesus-Christ.aspx
https://chuckbaldwinlive.com/Store.aspx#!/The-Israel-Package-Set-One-5-DVDs-Containing-16-Messages-Featuring-I-Will-Curse-Them-That-Bless-Thee-By-Pastor-Chuck-Baldwin-HUGE-DISCOUNT/p/322030086/category=15986016


Je me mis ensuite à citer tout haut le Nouveau Testament dans la version King
James, sans ajouter de commentaires sur ce qu’elle disait à propos des Pharisiens et
des Juifs. En voici des exemples [tirés de la version française David Martin] :

Matthieu 3:7 : « Mais voyant plusieurs des Pharisiens et des Sadducéens venir à
son baptême, il leur dit : race de vipères, qui vous a avertis de fuir la colère à
venir ? »

Matthieu 12:14 : « Or les Pharisiens étant sortis consultèrent contre lui [Christ]
comment ils feraient pour le perdre. »

Matthieu 16:6, 11-12 : « Et Jésus leur dit : voyez, et donnez-vous garde du levain
des Pharisiens et des Sadducéens … Comment ne comprenez-vous point que ce n’est
pas  touchant  le  pain  que  je  vous  ai  dit,  de  vous  donner  garde  du  levain  des
Pharisiens et des Sadducéens ? Alors ils comprirent que ce n’était pas du levain du
pain qu’il leur avait dit de se donner garde, mais de la doctrine des Pharisiens et des
Sadducéens. »

Matthieu 21:31, 43 : « Lequel des deux fit la volonté du père ? ils lui répondirent :
le premier. Et Jésus leur dit : en vérité je vous dis, que les péagers et les femmes de
mauvaise vie vous devancent au Royaume de Dieu … C’est pourquoi je vous dis, que
le Royaume de Dieu vous sera ôté, et il sera donné à une nation qui en rapportera
les fruits. »

Matthieu 23:13-15 : « Mais malheur à vous, Scribes et Pharisiens hypocrites, qui
fermez le Royaume des cieux aux hommes : car vous-mêmes n’y entrez point, ni ne
souffrez  que  ceux  qui  y  veulent  entrer,  y  entrent.  Malheur  à  vous,  Scribes  et
Pharisiens hypocrites ;  car vous dévorez les maisons des veuves, même sous le
prétexte de faire de longues prières,  c’est  pourquoi  vous en recevrez une plus
grande condamnation. Malheur à vous, Scribes et Pharisiens hypocrites ! car vous
courez la mer et la terre pour faire un prosélyte, et après qu’il l’est devenu, vous le
rendez fils de la géhenne, deux fois plus que vous. »

Marc 3:6 : « Alors les Pharisiens étant sortis, ils consultèrent contre lui avec les
Hérodiens, comment ils feraient pour le perdre [Christ]. »



Jean 5:15-18 : « Cet homme s’en alla, et rapporta aux Juifs que c’était Jésus qui
l’avait guéri. C’est pourquoi les Juifs poursuivaient Jésus, et cherchaient à le faire
mourir, parce qu’il avait fait ces choses le jour du Sabbat. Mais Jésus leur répondit :
mon Père travaille jusqu’à maintenant, et je travaille aussi. Et à cause de cela les
Juifs tâchaient encore plus de le faire mourir, parce que non seulement il avait violé
le Sabbat, mais aussi parce qu’il disait que Dieu était son propre Père, se faisant
égal à Dieu. »

Jean 10:31 : « Alors les Juifs prirent encore des pierres pour le lapider. »

Jean 11:8 : « Les Disciples lui dirent : Maître, il n’y a que peu de temps, que les
Juifs cherchaient à te lapider, et tu y vas encore ! »

Jean 11:53, 57 : « Depuis ce jour-là donc ils consultèrent ensemble pour le faire
mourir [Christ] … Or les principaux Sacrificateurs et les Pharisiens avaient donné
ordre, que si quelqu’un savait où il était, il le déclarât, afin de se saisir de lui [Le
mettre aux arrêts]. »

Jean 18:12 : « Alors la compagnie, le capitaine, et les huissiers des Juifs se saisirent
de Jésus, et le lièrent. »

Jean 19:7 : « Les Juifs lui répondirent : nous avons une loi, et selon notre loi il
[Christ] doit mourir, car il s’est fait Fils de Dieu. »

Jean 19:12-16 : « Depuis cela Pilate tâchait à le délivrer ; mais les Juifs criaient, en
disant : si tu délivres celui-ci tu n’es point ami de César ; car quiconque se fait Roi,
est contraire à César. Quand Pilate eut ouï cette parole, il amena Jésus dehors, et
s’assit au Siège judicial, dans le lieu qui est appelé le Pavé, et en Hébreu Gabbatha.
Or c’était la préparation de la Pâque, et il était environ six heures ; et Pilate dit aux
Juifs  :  voilà  votre  Roi.  Mais  ils  criaient  :  ôte,  ôte,  crucifie-le.  Pilate  leur  dit  :
crucifierai-je votre Roi ? Les principaux Sacrificateurs répondirent : nous n’avons
point d’autre Roi que César. Alors donc il le leur livra pour être crucifié. Ils prirent
donc Jésus, et l’emmenèrent. »

Actes 2:22-23, 36 : [Pierre prêchant aux Juifs le jour de la Pentecôte] « Hommes
Israëlites, écoutez ces paroles ! Jésus le Nazarien, personnage approuvé de Dieu



entre vous par les miracles, les merveilles, et les prodiges que Dieu a faits par lui au
milieu de vous, comme aussi vous le savez ; ayant été livré par le conseil défini et
par la providence de Dieu, vous l’avez pris, et mis en croix, et vous l’avez fait mourir
par les mains des iniques … Que donc toute la maison d’Israël sache certainement
que Dieu l’a fait Seigneur et Christ, ce Jésus, dis-je, que vous avez crucifié. »

Actes 4:8-10 : « Alors Pierre étant rempli du Saint-Esprit, leur dit : Gouverneurs du
peuple, et vous Anciens d’Israël : puisque nous sommes recherchés aujourd’hui pour
un bien qui a été fait en la personne d’un impotent, pour savoir comment il a été
guéri ; sachez vous tous et tout le peuple d’Israël, que ç’a été au Nom de Jésus-
Christ le Nazarien, que vous avez crucifié, et que Dieu a ressuscité des morts ; c’est,
dis-je, en son Nom, que cet homme qui parait ici devant vous, a été guéri. »

Actes 7:51-52, 57-58 : « Gens de cou roide, et incirconcis de cœur et d’oreilles,
vous vous obstinez toujours contre le Saint-Esprit ; vous faites comme vos pères ont
fait. Lequel des Prophètes vos pères n’ont-ils point persécuté ? ils ont même tué
ceux qui  ont  prédit  l’avénement du Juste,  duquel  maintenant vous avez été les
traîtres et les meurtriers … Alors ils s’écrièrent à haute voix, et bouchèrent leurs
oreilles, et tous d’un accord ils se jetèrent sur lui. Et l’ayant tiré hors de la ville, ils le
lapidèrent ;  et les témoins mirent leurs vêtements aux pieds d’un jeune homme
nommé Saul. »

Actes 9:23 : « Or longtemps après les Juifs conspirèrent ensemble pour le faire
mourir [l’apôtre Paul]. »

Actes 12:1-3 : « En ce même temps le Roi Hérode se mit à maltraiter quelques-uns
de ceux de l’Eglise ; et fit mourir par l’épée Jacques, frère de Jean. Et voyant que
cela était agréable aux Juifs, il continua, en faisant prendre aussi Pierre. »

Actes 14:19 : « Sur quoi quelques Juifs d’Antioche et d’Iconie étant survenus, ils
gagnèrent le peuple, de sorte qu’ayant lapidé Paul, ils le traînèrent hors de la ville,
croyant qu’il fût mort. »

Actes 23:12 : « Et quand le jour fut venu, quelques Juifs firent un complot et un
serment avec exécration, disant qu’ils ne mangeraient ni ne boiraient jusqu’à ce
qu’ils eussent tué Paul. »



C’est le compte-rendu historique du Nouveau Testament divinement inspiré en ce
qui a trait aux Pharisiens et les Juifs.

Combien de temps faudra-t-il avant que la police secrète de Trump, conduite par la
Procureure Générale Pam Bondi,  la Secrétaire à la Sécurité du Territoire Kristi
Noem, le Secrétaire aux Services de Santé Humanitaires Robert Kennedy Jr et à
l’Envoyé spécial pour suivre de près et combattre l’antisémitisme, le rabbin Yehuda
Kaploun, se rallie pour catégoriser le Nouveau Testament – et quiconque le prêche –
d’antisémite et donc sujet à des poursuites criminelles ?

Trump a la langue fourchue !

Il  est  temps  que  les  sionistes
chrétiens  prennent  action  selon
leurs dires

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

10 avril 2025
Depuis qu’Israël a rompu l’accord de cessez-le-feu et a repris son génocide des
Palestiniens  à  Gaza,  il  y  a  presqu’un mois,  les  Forces  de  Défense Israéliennes
massacrent  délibérément  et  gratuitement  plus  de  cent  précieux  petits  enfants
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innocents  chaque jour.  Et  il  n’y  a  pas la  moindre protestation de la  part  des
prétendus chrétiens.

Pourquoi nous attendre à autre chose ? Les « chrétiens » évangéliques applaudissent
le génocide de masse meurtrier et le nettoyage ethnique d’Israël contre le peuple
palestinien depuis le tout début – en remontant jusqu’en 1947.

Cela  est  dû  à  l’envahissante  acceptation  chez  les  évangéliques  des  doctrines
hérétiques  et  blasphématoires  du  Dispensationnalisme  Prophétique,  alias  le
Futurisme  Scofieldien  ou  sionisme  chrétien.

Dans toute  l’Amérique,  les  évangéliques  –  en public  et  en privé  –  justifient  ce
carnage  meurtrier  en  Palestine  par  la  croyance  farfelue  et  sectaire  que  l’État
sioniste  d’Israël  est  une revitalisation de l’Israël  de l’Ancien Testament  et,  par
conséquent, possède la justification divine de commettre un nettoyage ethnique et
un génocide contre les Palestiniens en se basant sur le commandement de Dieu au
prophète Samuel d’utiliser Israël comme instrument divin de jugement contre les
Amalécites, dans 1 Samuel 15.

Mais ces sionistes « chrétiens » laissent commodément échapper le fait que Dieu a
aussi utilisé les Assyriens comme instrument divin de jugement contre Israël en 722
avant J.-C., et les Babyloniens comme instrument divin de jugement contre Juda en
587 avant J.-C., et les Romains en tant qu’instrument divin de jugement contre le
reste des Juifs en l’an 70 après J.-C.

Dieu ne fait acception de personne :

« Alors Pierre prenant la parole, dit : en vérité je reconnais que Dieu n’a point
d’égard à l’apparence des personnes » (Actes 10:34).

« Parce que Dieu n’a point d’égard à l’apparence des personnes » (Romains 2:11).

« Et  vous  maîtres,  faites  envers  eux la  même chose,  et  modérez  les  menaces,
sachant que le Seigneur et d’eux et de vous est au Ciel, et qu’il n’y a point en lui
acception de personnes » (Éphésiens 6:9).

« Mais celui qui agit injustement, recevra ce qu’il aura fait injustement ; car en Dieu



il n’y a point d’égard à l’apparence des personnes » (Colossiens 3:25).

« Et si vous invoquez comme votre Père celui qui sans avoir égard à l’apparence des
personnes, juge selon l’œuvre d’un chacun, conduisez-vous avec crainte durant le
temps de votre séjour temporel » (1 Pierre 1:17).

Dieu détruisit le méchant Israël et le méchant Juda d’une façon aussi complète qu’Il
détruisit les méchants Amalécites et les sept méchantes nations de Canaan. Mais
encore là, les évangéliques ignorent entièrement tout cela. Qui plus est, ils refusent
même d’écouter  tout  ce  qui  a  trait  à  l’anéantissement  de  Dieu  de  l’Israël  de
l’Ancienne Alliance.

J’encourage les lecteurs à regarder les deux messages que j’ai livrés jusqu’ici en
regard de la destruction des Amalécites et les lois de guerre d’Israël dans l’Ancienne
Alliance. Ces messages démontrent que les « chrétiens » sionistes d’aujourd’hui ne
comprennent même pas les lois de la conduite de guerre d’Israël dans l’Ancien
Testament – encore moins le fait que l’Ancienne Alliance est abolie et que nous
vivons maintenant sous la « loi de la liberté » de la Nouvelle Alliance :

« Mais celui qui aura regardé au-dedans de la Loi parfaite, qui est la Loi de la
liberté ; et qui aura persévéré, n’étant point un auditeur oublieux, mais s’appliquant
à l’œuvre qui lui est prescrite, celui-là sera heureux dans ce qu’il aura fait » (Jacques
1:25).

« Parlez et agissez comme devant être jugés par la Loi de la liberté » (Jacques 2:12).

Voici le message numéro un sur YouTube.

Voici le message numéro deux sur YouTube.

Les « chrétiens » sionistes vivent dans l’Ancienne Alliance. Ils ne savent presque
rien de la Nouvelle Alliance de Christ. Ils parlent et vivent comme si la mort et la
résurrection de Christ,  ainsi  que l’avènement  de la  Nouvelle  Alliance,  n’étaient
jamais arrivés. Ils ne comprennent rien de ce qui concerne la signification et le sens
de la destruction de Jérusalem en l’an 70 apr.  J.-C.  (ce qui  veut dire qu’ils  ne
pourraient même pas comprendre le Messie d’Haendel). Ils interprètent le Nouveau
Testament par le moyen de l’Ancien Testament, alors que la Nouvelle Alliance exige

https://www.youtube.com/watch?v=aQk6mVBQsyI&t=7s
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que nous interprétions l’Ancien Testament par le Nouveau Testament.

Quelle moquerie du Nouveau Testament et de l’œuvre de Christ sur la croix !

Ceux d’entre nous qui nous rappelons la Guerre du Vietnam nous nous souvenons de
la photographie emblématique du New York Times d’une petite fille vietnamienne –
surnommée La fille au napalm par la presse – marchant nue, brûlée, ensanglantée et
contusionnée, s’éloignant de son village qui venait d’être bombardé par l’armée
américaine. Cette photographie devint l’image de la Guerre du Vietnam et a aidé le
peuple américain à en finir avec les horreurs de cette guerre inconstitutionnelle et
immorale.

En passant, cette petite fille, qui se nomme Phan Thi Kim Phúc, a maintenant 61 ans
et vit au Canada. Elle est allée au collège, a étudié en pharmacie et elle est créatrice
d’une fondation destinée à élever la conscience sur les injustices et les atrocités de
la guerre, et à lever des fonds pour les soins médicaux aux enfants qui ont été
blessés durant une guerre. En 1982, elle a trouvé un Nouveau Testament et, après
l’avoir lu, elle est devenue chrétienne.

Nous  avons  besoin  d’une  photographie  sur  la  couverture  du  New York  Times
montrant les horreurs de la guerre mauvaise et immorale d’Israël et de l’Amérique à
Gaza. Cela n’arrivera évidemment pas, parce que notre grand courant médiatique
est entièrement contrôlé par le lobby d’Israël. Mais, au nom de l’humanité, nous
avons  désespérément  besoin  d’une  pareille  image qui  soit  vue  par  chacun des
citoyens des États-Unis.

Mon bon ami et survivant de l’attaque d’Israël contre l’USS Liberty, Phil Tourney, a
posté une telle image contenue dans une courte vidéo de 30 secondes sur la page de
Quds News Network. Merci d’avoir partagé cette image, Phil. J’ai la larme à l’œil
quand je vois cette image, et même seulement à y penser.

L’Amérique devrait commencer à pleurer à cause des atrocités, des crimes contre
l’humanité et du génocide meurtrier que les gens de notre pays ont été forcés de
soutenir en permettant que nos taxes soient utilisées comme l’instrument d’une telle
mortalité massive et tant de destruction.

https://en.wikipedia.org/wiki/Phan_Thi_Kim_Phuc
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S’il vous plaît, regardez cette image – et partagez-la avec tout le monde. Poussez les
gens à voir les réalités horrifiantes que notre gouvernement nous force à participer
à Gaza.

À la différence de la guerre au Vietnam, les médias américains cachent délibérément
les horribles réalités de ce que les gouvernements américain et israélien infligent à
des  hommes,  des  femmes,  des  enfants  et  des  bébés  innocents  à  Gaza  et  en
Cisjordanie – et au Liban et en Syrie.

Il est grand temps que l’Amérique ouvre les yeux !

Il est également grand temps que les « chrétiens » sionistes prennent action selon
leurs dires !

Il y a trois semaines, j’ai lancé un bref vidéo-clip de quatre minutes abordant ce
sujet.

Voici le vidéo-clip YouTube de quatre minutes.

Et voici la transcription de ce que je dis dans ce court vidéo-clip :

Employer les guerres d’Israël de l’Ancienne Alliance pour justifier la violation des
Lois Naturelles de Dieu et les Lois de la Moralité ne s’avère pas seulement non-
biblique selon les standards de l’Ancien Testament, c’est aussi une abomination face
aux lois de l’Évangile telles qu’enseignées par Christ et Ses apôtres dans la Nouvelle
Alliance.

Voici ce que j’attends de voir. Je m’attends de voir les pasteurs sionistes chrétiens et
les membres de leurs églises, qui soutiennent avec tant d’enthousiasme les guerres
génocidaires d’Israël contre des hommes, des femmes et des enfants innocents –
dont beaucoup de nos frères et sœurs en Christ – et qui crient que les Israéliens sont
le peuple élu de Dieu, et que leur massacre d’innocents est justifié, de prendre
action selon leurs dires.

Je m’attends à les voir – tous ceux d’entre eux en âge de combattre – de monter dans
un jet et de s’envoler vers Tel-Aviv et de joindre l’armée israélienne. Je m’attends à
les voir porter une mitraillette Uzi ; je m’attends à les voir porter un fusil de sniper

https://www.youtube.com/watch?v=CPB04OfQGe0


M89SR ; je m’attends à les voir porter un poignard de combat KA-Bar.

S’ils sont trop vieux pour combattre, je m’attends à ce qu’ils envoient leurs fils et
leurs filles en Israël et qu’ils joignent les FDI. Après tout, un de leurs héros sionistes
chrétiens, le Secrétaire à la Défense Pete Hegseth, a dit qu’il élève son fils pour qu’il
combatte pour Israël. Donc, je m’attends à voir ces pasteurs sionistes chrétiens et
les membres de leurs églises faire de même.

Je m’attends à les voir regarder au travers de la lunette de leur fusil de sniper
M89SR, de mettre le réticule sur l’estomac d’une mère palestinienne sans défense,
enceinte de huit mois, et de presser la gâchette.

Je m’attends à ce qu’ils prennent leur mitraillette Uzi et à viser au front une petite
fille palestinienne innocente de 8 ans ou un garçon palestinien de 9 ans et à presser
la gâchette. Je m’attends à ce qu’ils prennent leur poignard KA-Bar et tranchent la
gorge d’un grand-père palestinien ou d’une grand-mère palestinienne de 80 ans.

Je m’attends à ce qu’ils prennent en main une grenade et qu’ils la lancent dans la
salle-à-dîner d’une famille palestinienne pendant qu’ils soupent. Je m’attends à ce
qu’ils opèrent un drone militaire et trouvent un groupe de palestiniens déplacés et
sans défense se réfugiant dans des tentes de fortune et à lancer des missiles sur eux.

Allons ! Vous tous, sionistes chrétiens qui soutenez le génocide d’Israël, vous tous,
sionistes chrétiens qui dites que les Israéliens ont de bonnes raisons de tuer des
femmes et des enfants innocents, si c’est permissible pour les Israéliens de tuer des
femmes et des enfants innocents, cela vous est permis à vous aussi.

S’il est permissible aux Israéliens de violer des femmes gentilles, tel que le disent les
principaux rabbins des FDI aux soldats israéliens, cela vous est permis à vous aussi.

Alors, pourquoi ne le faites-vous pas ?

Si les Palestiniens sont des Amalécites et doivent être anéantis pour provoquer
« l’enlèvement » et le retour de Christ, pourquoi n’êtes-vous pas là-bas à contribuer
à ce que cela arrive ?

Allez-y ! Prenez action selon vos dires !



Honte à tout chrétien qui voudrait utiliser les Écritures – des deux Testaments –
dans le but de fermer les yeux et de justifier le meurtre de masse, le nettoyage
ethnique et le génocide qui se commettent par Israël ou par quiconque !

Ces remarques étaient la conclusion de mon second message intitulé Par quelle
autorité l’Israël sioniste commet-il des meurtres de masse contre des femmes et des
enfants ? Étude clinique de la destruction des Amalécites et les Lois de guerre de
l’Ancienne Alliance. [en anglais seulement]

Trouvez le message ici.

J’ai honte de nos « chrétiens » évangéliques qui sont si terriblement ignorants au
sujet de la vérité biblique sur la Nouvelle Alliance de Christ et qui utilisent le nom de
Christ pour justifier les meurtres de masse d’un Israël de contrefaçon, son génocide
et ses crimes contre l’humanité.

J’ai plus que honte, je suis dégoûté.

Le soutien évangélique pour l’Israël sioniste fait vomir. Ils auraient tout aussi bien
pu  avoir  supporté  les  bolcheviks  en  Russie  et  les  communistes  en  Chine.  Les
sionistes d’Israël ne sont pas moins méchants.

Comme je l’ai dit plus haut, il est temps que les sionistes « chrétiens » prennent
action selon leurs dires !

Encore mieux, il est plus que temps qu’ils étudient leur Bible et trouvent ce que veut
dire être un chrétien sous la « loi de liberté » de la Nouvelle Alliance de Christ.

Les trois plus grandes trahisons de
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Trump jusqu’à maintenant

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

3 avril 2025
Écrivant pour Natural News, Lance Johnson a rédigé un sommaire précis et concis
des plus grandes trahisons du Président Donald Trump jusqu’à date. Elles sont au
nombre de trois.

Trahison numéro un

De Gaza au Yémen : Trump étend le massacre au Proche-Orient

La trahison de Trump est des plus évidentes dans son escalade militaire. Après avoir
critiqué  de  manière  cynique  les  bombardements  de  Biden,  Trump a  mené  des
frappes dévastatrices contre le Yémen, tuant des civiles sous le prétexte de protéger
la navigation en Mer Rouge – crise manufacturée par le blocus israélien contre Gaza.

Le Dr Ron Paul en a condamné l’hypocrisie : « Le Yémen était-il en train d’attaquer
les États-Unis ? Non. Le Président a-t-il demandé une déclaration de guerre ? Non. »
Au lieu de cela, les bombes de Trump se sont mises à pleuvoir sur les femmes et les
enfants pendant que son administration menaçait l’Iran – une provocation délibérée
pouvant mener à la Troisième Guerre Mondiale.

Max Blumenthal résume le rôle de Trump de façon succincte : « Trump s’est emparé
du massacre de Gaza. » L’homme même qui promettait la paix alimente maintenant
l’enfer régional, les intérêts d’Israël dictant chaque mouvement.

https://moissondeselus.org/bulletin-hebdomadaire-de-chuck-baldwin/les-trois-plus-grandes-trahisons-de-trump-jusqua-maintenant/
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Oui, vraiment.

Le fiasco du chat Signal du cabinet de guerre de Trump, conduit par le Secrétaire à
la Défense Pete Hegseth démontre non seulement jusqu’à quel point l’administration
Trump est assoiffée de sang, mais également l’ineptie purement prétentieuse et
ignorante qu’exhibent ces individus au sujet des affaires internationales.

Hegseth fut le guerroyeur-en-chef dirigeant ce paquet de prédateurs pathétiques et
psychopathes qui a dit sur le chat : « Personne ne sait qui sont les Houthis. »

Mais pourquoi se laisserait-on arrêter par un peu d’ignorance au sujet des gens que
vous  planifiez  assassiner  ?  La  discussion  s’est  poursuivie  dans  une  unanimité
presque complète à savoir que, peu importe qui ils sont, on doit les tuer. Le centre
de la discussion tournait autour de la question à savoir comment « vendre » au
peuple américain l’attaque militaire illégale, injuste et immorale contre le Yémen.

On  a  découvert  plus  tard  que  la  raison  pour  laquelle  Hegseth  et  ses  laquais
mégalomaniaques faisaient des plans pour attaquer le Yémen était que le Mossad
israélien en avait donné l’ordre.

Vous rappelez-vous lorsque les Républicains étaient en rébellion ouverte à propos de
la révélation que la Secrétaire d’État Hillary Clinton avait coulé des informations
gouvernementales sensibles via ses courriels ? Les Conservateurs exigèrent à hauts
cris qu’elle soit congédiée. Qu’elle ne soit pas licenciée provoqua des proclamations
qu’il y avait un « double standard » de lois pour la hiérarchie démocrate.

Eh bien, nous savons maintenant qu’il existe aussi un « double standard » de lois
pour la hiérarchie républicaine. Donc, le vrai double standard de lois échoit sur les
électeurs de notre pays qui ne veulent qu’appliquer la règle de loi au parti politique
opposant. Ils sont parfaitement à l’aise si leur parti viole la loi – ou la Constitution
elle-même, pour la même raison.

L’érudit légiste et juge Andrew Napolitano est d’opinion qu’Hegseth a violé la Loi
fédérale sur l’Espionnage.

À mon point de vue, le crime d’Hegseth fait paraître celui d’Hillary comme un P.V.
de stationnement en comparaison, et il devrait à tout le moins être congédié et peut-

https://www.youtube.com/watch?v=n69N9h4A8N4&t=288s


être  même  poursuivi  au  criminel.  D’autres  personnes  du  gouvernement  sont
présentement à subir des sentences de vingt ans de prison pour des crimes de
nature bien moindre que celui d’Hegseth.

Hegseth a montré au monde – les amis comme les ennemis – que les choix de cabinet
de Trump forment une bande de bouffons. En lisant le chat, on penserait voir le
bavardage d’enfants d’école secondaire.

Quelle incroyable incompétence !

Ensuite, bien sûr, Trump réalimenta Israël en bombes et en missiles pour continuer
son génocide et son nettoyage ethnique du peuple palestinien à Gaza et puis donner
le feu vert au massacre de Netanyahou sur la population civile de Gaza qui se
poursuit sans discontinuer jusqu’à maintenant.

Donc, le génocide de Gaza est maintenant le GÉNOCIDE DE TRUMP. Et la guerre au
Yémen est maintenant LA GUERRE DE TRUMP.

Trahison numéro deux

La marionnette et le marionnettiste – la servilité de Trump pour Netanyahou

L’allégeance de Trump envers le Premier Ministre Benjamin Netanyahou n’est pas
seulement politique – elle est pathologique. Comme l’a observé sans ménagements le
colonel  Douglas Macgregor :  «  Netanyahou pratique la  politique américaine au
moyen de la ventriloquie. Il ne fait que faire bouger les lèvres de Trump. »

George Galloway a mis en lumière la servilité humiliante de Trump en rappelant les
séquences du président américain où il tire la chaise de Netanyahou comme un
serviteur. « Voici le Président des États-Unis attendant pratiquement debout à la
table  la  visite  d’un  politicien,  »  remarque  Galloway,  mettant  l’accent  sur  le
grotesque déséquilibre de pouvoir.

Netanyahou ne fait pas que diriger Israël – il commande au « pouvoir et au capital
de  la  juiverie  internationale  »,  note  Macgregor.  Trump  en  dette  envers  cette
influence lors de ses élections, rembourse maintenant les faveurs par des bombes.



Aujourd’hui, seuls ceux qui sont « volontairement ignorants » ne savent pas que nos
politiciens des deux partis à Washington, D.C., – y compris le Président Trump – sont
achetés et payés par le lobby israélien. J’ai lu des estimations qui suggèrent que
l’ensemble des contributions à la campagne politique de Trump, l’an dernier, de la
part des donateurs sionistes dépassait le milliard de dollars. La collaboratrice du
Mossad Miriam Adelson a à elle seule donné plus de cent millions de dollars à
Trump.

En vérité, l’armée américaine n’est rien de plus qu’une armée de mercenaires au
service  d’Israël.  Cela  débuta  sérieusement  lors  de  la  première  administration
présidentielle de G. W. Bush. Depuis un quart de siècle maintenant, les politiques
étrangères des administrations présidentielles américaines (sans égard au parti)
n’ont été rien de plus que des effets de marionnettes aux mains d’Israël.

Comme je l’ai noté dans cette rubrique la semaine dernière, voyez ce que ce rabbin
juif très influent a dit récemment :

Ça n’a vraiment pas d’importance que ce soit Donald Trump ou Donald Duck qui
gagne les élections américaines. Ça n’a pas plus d’importance que ce soit Kamala
Harris ou Kermit la Grenouille qui gagne.

En ce qui a trait aux affaires internationales, en tout ce qui touche à l’avenir de ce
monde,  Donald  Trump  ou  Kamala  Harris  n’ont  aucune  liberté  de  choix.  Ils
deviennent des pantins. Et qui tirent les ficelles de ces marionnettes ? Nous. Le
peuple juif.

La politique étrangère de l’Amérique n’est pas conçue par notre président ou notre
secrétaire d’état ; elle est conçue par Benjamin Netanyahou et les sionistes d’Israël.

Trahison numéro trois

La guerre de Trump contre la liberté d’expression : faire taire les critiques
contre Israël

L’administration Trump a armé le pouvoir fédéral afin d’écraser la dissidence face à
l’occupation  brutale  d’Israël  en  Palestine.  Le  juge  Andrew  Napolitano  et  le
professeur John Mearsheimer ont récemment dénoncé la réalité effrayante : « La
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principale plus grande menace contre la liberté d’expression aux États-Unis, à ce
moment-ci,  c’est  Israël  et  ses  souteneurs,  ici,  aux  États-Unis  »,  a  déclaré
Mearsheimer.

En  dépit  de  la  déclaration  creuse  de  Trump –  «  J’ai  mis  fin  à  toute  censure
gouvernementale et j’ai ramené la liberté d’expression en Amérique » – son régime a
intensifié  les  mesures  de  répression  contre  les  voix  propalestiniennes.  Les
manifestants font face à la déportation, les universités censurent la critique contre
Israël, et tout défi aux narratifs sionistes est traité avec des représailles de sanctions
d’état.

Le professeur Mearsheimer a raison à cent pourcent. « La principale plus grande
menace contre la liberté d’expression aux États-Unis, à ce moment-ci, c’est Israël et
ses souteneurs, ici, aux États-Unis ».

Publié sur VaccineImpact.com, voici un reportage de Brian Shilhavy intitulé « Le
Corps Expéditionnaire sur l’Antisémitisme » de RFK Jr opérant comme une nouvelle
police secrète traquant et terrorisant les résidents légaux des États-Unis.

Le Secrétaire aux Services de Santé Humanitaires (HHS), Robert F. Kennedy Jr, a
continué à attaquer ceux qui protestent contre le génocide qui se produit à Gaza en
faisant  en  sorte  que  son  Corps  Expéditionnaire  sur  l’Antisémitisme  traque  et
terrorise les résidents américains LÉGAUX, y compris des résidents permanents qui
sont ici avec des Cartes Vertes.

Voici une vidéo de surveillance qui a capté la manière par laquelle cette nouvelle
force de police secrète qui opère aux États-Unis agit de façon très similaire à la
Gestapo  allemande  et  au  KGB  russe  qui  opéraient  durant  la  Seconde  Guerre
Mondiale  où  les  dissidents  étaient  enlevés  et  envoyés  dans  des  Camps  de
Concentration.

Le journaliste  Glenn Greenwald,  lui-même d’ethnie juive,  est  le  dernier  à  avoir
critiqué  Kennedy  pour  son  organisation  du  Corps  Expéditionnaire  sur
l’Antisémitisme.

Greenwald a soutenu Kennedy et son mouvement MAHA (Make America Healthy
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Again),  mais a peine à croire maintenant que Kennedy se joint aux sionistes et
restreint la liberté d’expression.

Un grand nombre des étudiants qui sont traqués, saisis sans aucun mandat et que
l’on fait disparaître dans des centres de détention ICE en Louisiane, dirigés par des
contractants  privés  dans  des  conditions  déplorables,  sans  aucun  dossier
d’accusation contre eux, ne sont pas ici avec des visas étudiants, mais sont des
résidents permanents ayant des Cartes Vertes, ce qui signifie que l’immigration les a
déjà interviewés et leur a accordé la résidence permanente aux États-Unis.

Si  cette  nouvelle  force  de  police  secrète  s’en  tire  avec  cela,  pensez-vous
honnêtement qu’elle va s’en tenir seulement à enlever des étudiants ? Pourquoi
devrait-elle s’arrêter seulement aux étudiants ?

Si son but est de faire taire toute dissidence contre le mouvement sioniste, vous
pouvez être sûr qu’elle va éventuellement courir après tous ceux qui ne supportent
pas le sionisme.

Comme je l’ai dit dans mon homélie de dimanche dernier, intitulée Aucun Roi sauf
Jésus ! :

Notez bien ceci : Les évangélistes judaïques qui se réjouissent de la persécution
inconstitutionnelle  des  collégiaux qui  vocifèrent  leur  déplaisir  face  au génocide
d’Israël à Gaza sont les mêmes qui se réjouiront de la persécution inconstitutionnelle
contre vous et moi qui disons que l’Israël de Dieu n’est PAS l’état sioniste né en
1948.

Et ici même, j’encourage fortement les lecteurs à visionner cette brève vidéo dans
laquelle Benjamin Netanyahou se vante virtuellement que Trump soit sa marionnette
et suit ses ordres en faisant la guerre contre quiconque s’oppose à l’État sioniste
d’Israël  –  et  pousse  vivement  Trump  (et  tout  autre  leader  gouvernemental)  à
incarcérer tous ceux qui parlent contre Israël.

S’il vous plaît, regardez également cette courte vidéo d’une minute du professeur
Jeffrey Sachs abordant ce sujet spécifique avec une honnêteté brutale et directe.

Aussi, dans mon message de dimanche dernier, j’ai cité un article de Jesse Smith de

https://www.youtube.com/watch?v=PyCmqQaWw-g
https://www.youtube.com/watch?v=PyCmqQaWw-g
https://www.youtube.com/watch?v=CwWKgdwb0MY
https://x.com/ivan_8848/status/1906842335696011626?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1906842335696011626%7Ctwgr%5E154e77011c76c202e4dfab461c85f90a6fda51d4%7Ctwcon%5Es1_&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.theburningplatform.com%2F2025%2F04%2F02%2Fqotd-does-israel-control-american-foreign-domestic-policy%2F


Technocracy.News intitulé L’équipe Trump est bourrée de technocrates « contre-
élitistes » de Peter Thief :

Trump est à peine depuis deux mois dans son second mandat et une cellule de
réflexion républicaine, appelée Projet Troisième Mandat, cherche une façon de le
faire  revenir  en  poste  au-delà  de  sa  besogne  actuelle  qui  expire  en  2028.  Ils
travaillent à amender la Constitution pour rendre la chose possible. Leurs items
promotionnels décrivent Trump comme un César romain.

Je recommande vivement aux lecteurs de jeter un œil sur cette affiche promouvant
le Projet Troisième Mandat qui est apparue à la récente convention CPAC et qui fait
exactement ce qu’a dit Jesse : dépeindre Trump comme un César romain.

Smith continue en écrivant ceci :

Coïncidence, Musk a posté en novembre dernier que « L’Amérique est la Nouvelle
Rome ».

Musk imagine-t-il l’administration Trump comme équivalant à la « Paix Romaine » de
César Auguste qui fut exécutée par le travail des esclaves et mettait en scène des
expansions territoriales agressives ?

Ou est-il en faveur de la société où les Césars dirigeaient d’une main de fer et où
toute dissension pouvait résulter en enlèvement et/ou en exécution ? Ou est-ce un
mélange des deux ?

L’incursion de Trump dans la limitation de la liberté d’expression pour avoir critiqué
Israël et l’étiquetage des vandales de Tesla de terroristes domestiques fournit des
indices à savoir vers où nous nous en allons.

Oui, en effet.

Dans  le  film  de  Star  Wars  «  La  revanche  des  Siths  »,  le  chancelier  suprême
Palpatine,  qui  est  secrètement  Darth  Sidious,  déclare  la  formation  de  l’Empire
Galactique.

Padmé Amidala, une sénatrice qui représente l’idéal de la République, regarde avec
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désarroi ses compagnons sénateurs applaudir avec enthousiasme l’établissement de
l’Empire.

Amidala dit à un autre sénateur : « Ainsi, voilà comment meurt la liberté, par un
tonnerre d’applaudissements. »

Nous  sommes  témoins  de  cette  même  scène  dans  la  vraie  vie  alors  que  la
Synagogue-église et les Républicains conservateurs – aveugles quant à l’identité du
réel Darth Sidious – applaudissent au démantèlement de notre Constitution et au
commencement du pouvoir absolument autoritaire du Gouvernement-Corporation
Technocratique.

On  aurait  pensé  que  les  trahisons  de  Trump  auraient  réveillé  les  chrétiens
évangéliques et les Républicains conservateurs devant l’autoritarisme qui émerge
rapidement dans notre pays. Mais, hélas ! ils sont aveugles comme toujours.

Ave César !

Nous sommes tous des Amalécites

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

27 mars 2025
Les leaders israéliens se référent constamment aux Palestiniens en les qualifiant
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«  d’Amalécites  ».  Mais  leur  suprématie  juive  va  encore  plus  loin.  Benjamin
Netanyahou et ses acolytes sionistes se réfèrent constamment au peuple palestinien
(les « Amalécites ») comme étant des « animaux », des « sous-humains » que l’on
peut tuer et torturer sans merci et en toute impunité morale ou civile.

À l’époque de Moïse, les Amalécites étaient les descendants d’Ésaü, fils d’Isaac et
frère de Jacob. Ils étaient donc au point de vue biologique les neveux et les nièces de
Jacob (renommé « Israël » par l’Éternel).  Le fait  est donc que les Écritures de
l’Ancien Testament disent clairement que les Amalécites étaient un peuple (des
êtres humains) – de la parenté même des Israélites.

Le Dieu d’Abraham et de Moïse ne regarda jamais les Amalécites autrement que
comme des gens – un peuple méchant, mais néanmoins des gens. En fait, Dieu traita
les Amalécites avec grande patience et avec grâce, attendant plus de 400 ans avant
de porter Son jugement divin sur eux en donnant ainsi au peuple d’Amalec tout le
temps pour se détourner de sa méchanceté et trouver miséricorde et pardon auprès
de Dieu. Pourquoi ? Parce que Dieu aime l’humanité et que nous sommes tous faits à
Son image, étant des âmes vivantes. Dieu donna Son Fils unique afin qu’Il meure
pour les péchés de l’humanité – ce qui signifie clairement que toute l’humanité
possède le potentiel de l’éternité.

Le plus grand de tous les commentateurs bibliques, Matthew Henry (1662-1714),
écrivit  dans  ses  commentaires,  en  regard  des  guerres  d’Israël  dans  l’Ancienne
Alliance :

En faisant affaire avec les pires des ennemis, les lois de justice et d’honneur doivent
être observées.

« Les lois de justice et d’honneur [les Lois de la Nature] doivent être observées »
parce que même un ennemi est un être humain fait à l’image de Dieu et est donc,
par conséquent, candidat à la miséricorde et à la rédemption de Dieu.

J’invite les lecteurs à regarder le premier message de ma série intitulée Par quelle
autorité  l’Israël  sioniste  commet-il  des  meurtres  de  masse  contre  des
femmes et des enfants ? Étude clinique de la destruction des Amalécites et
les Lois de la guerre de l’Ancienne Alliance [en anglais seulement].



À visionner ici.

Mais la philosophie de l’administration de Donald Trump veut que n’importe qui
peut être désigné de palestinien, c’est-à-dire, amalécite indigne des droits naturels
ou constitutionnels.

« Il n’est plus juif. C’est un palestinien. »

Par ces mots, le Président américain Donald Trump ne fit pas seulement qu’insulter
le sénateur démocrate Chuck Schumer, mais il exposa quelque chose d’encore plus
insidieux.  Dans  le  langage  de  Trump,  palestinien  n’est  pas  seulement  une
nationalité, c’est une accusation, une sentence d’exil, une marque de délégitimation.

Le crime de Schumer était d’avoir remis en question le gouvernement sans cesse
plus autoritaire de Benjamin Netanyahou. Schumer, loyal sioniste qui se positionne
depuis longtemps comme un des plus inébranlables défenseurs d’Israël, a osé sous-
entendre que l’extrémisme de Netanyahou faisait du tort à l’avenir d’Israël.

Cela seul fut suffisant pour que Trump le dépouille de sa juiveté et le qualifie de
quelque chose d’autre, quelque chose qui se voulait dégradant.

Ce n’est pas la première fois que Trump brandit le mot « palestinien » comme une
insulte.  Il  l’a  employé  contre  l’ancien  Président  Joe  Biden,  contre  Schumer
antérieurement et, en fait, contre quiconque ose remettre en question les politiques
d’Israël.

Un Palestinien peut être arrêté pour avoir protesté, être congédié pour avoir parlé,
ou être mis sur une liste noire pour avoir différé d’opinion.

Voilà  l’avertissement  réel  derrière  l’attaque  de  Trump.  Vous  n’avez  pas  à  être
palestinien pour être puni comme tel. Pas besoin d’être arabe ou musulman. Vous
n’avez qu’à sortir des rangs.

Même la juiveté n’est plus une protection. Votre identité est devenue conditionnelle,
votre histoire sans importance. Vous pouvez être déclaré traître, ennemi intérieur,
déchu de votre place.

https://www.youtube.com/watch?v=aQk6mVBQsyI


Du moment que vous remettez Israël en question, vous devenez palestinien – pas par
la naissance, mais par décret. Parce que dans ce monde-ci, un Palestinien n’a pas de
droits, ni personne qui le défend.

(Source)

Donald Trump introduit une nouvelle marque de l’autoritarisme, une marque infligée
par une seule accusation – une accusation qui est si étendue que le Reich de Trump
peut l’interpréter comme bon lui semble : l’accusation d’antisémitisme.

Écoutez la procureure générale hyper-sioniste de Trump, Pam Bondi :

La  procureure  générale  des  États-Unis  qualifie  les  manifestants
propalestiniens  de  «  terroristes  domestiques  ».

La procureure générale américaine Pam Bondi a décrit les étudiants protestataires
propalestiniens  comme des  «  terroristes  domestiques  »  en  avertissant  que  les
universités pourraient perdre leur financement fédéral si elles ne s’occupent pas de
l’antisémitisme sur leurs campus.

En février, le Département de la Justice a formé un corps spécial multi-agences
centré  sur  le  combat  contre  l’antisémitisme  avec  comme  cible  prioritaire  le
harassement dans les écoles et les universités. Des fonctionnaires ont dit que le
groupe  allait  coordonner  la  mise  en  application  de  la  loi  et  «  déraciner  »  le
comportement antisémite sur les campus à l’échelle nationale.

Les manifestants, incluant des étudiants juifs, arguent que la critique de la politique
d’Israël ne constitue pas de l’antisémitisme. Ils disent que la défense des droits des
Palestiniens s’aligne sur le noyau des valeurs américaines.

(Source)

On  pourrait  penser  qu’une  procureure  aurait  au  moins  une  compréhension
rudimentaire  du  Premier  Amendement  de  notre  Charte  des  Droits  :

«  Le  Congrès  ne  fera  aucune loi  quant  à  l’établissement  d’une  religion  ou  en
interdisant le libre exercice, ou en réduisant la liberté d’expression, ou de la presse ;

https://www.thetruthseeker.co.uk/?p=305270
https://www.rt.com/news/614680-us-attorney-general-labels-pro/


ou quant au droit du peuple de s’assembler de manière pacifique et de pétitionner le
gouvernement afin qu’il redresse des sujets de plainte. »

C’est passablement clair pour moi. Le gouvernement ne peut pas réduire le droit du
peuple à la liberté d’expression – même l’expression qu’il n’aime pas – ou la liberté
de s’assembler paisiblement (manifestations) et de pétitionner le gouvernement pour
qu’il redresse les sujets de plainte.

Mes amis, comprenons bien ce qui est en jeu, ici. Si nous ne sommes pas libres de
nous exprimer, nous ne sommes pas libres !

Candace Owens l’a proclamé une fois pour toutes dans ce vidéo-clip :

Nous ne voyons tout simplement pas de vie humaine chez les musulmans. Et pour
moi, parler de Gaza et parler de casinos et d’hôtels, et de ces gens qui viennent tout
juste de perdre des familles entières, c’est tellement éloigné de l’humanité. Et j’ai
été très déçue par Trump et ses perspectives au sujet de Gaza. Je crois que c’est
mal. Et je suis fatiguée que l’on prenne l’Amérique pour la tirelire d’Israël.

Pour une raison quelconque, tout le monde peut critiquer tout autre pays qui nous
soutire de l’argent, mais tout le monde ferme les yeux quand vient le tour d’Israël.

Voir ces enfants palestiniens. Et les images sont fixées dans mon esprit. Les cris, les
pleurs, les saignements, le matériel que l’on voit sur X pour la première fois, et
réaliser vraiment comme on nous a menti à propos de ce qui arrivait dans cette
région. Ça m’a été facile de parler. Je n’ai qu’à me tenir du côté humain des choses.

En autant que je sache, Candace ne possède pas de diplôme en droit, mais elle
comprend de  toute  évidence  mieux  le  Premier  Amendement  que  la  procureure
générale de Trump.

En passant,  Trump et Bondi sont sur le point de mettre en application une loi
nationale Red Flag de confiscation des armes. De toute évidence, ni un ni l’autre ne
comprend non plus le Second Amendement.

Et Trump et Bondi sont drôlement sérieux en ce qui a trait à la suppression du
langage propalestinien :

https://www.youtube.com/shorts/zOxWvAEjlkU


L’exigence du Président Trump, mardi, de bannir les masques aux manifestations
anti-Israël « illégales » n’est venue qu’une journée après que le PDG de la Ligue
Anti-Diffamation (ADL), Jonathan Greenblatt, ait émis la même exigence au congrès
Never is Now de l’ADL.

(Source)

Bien  sûr,  bannir  les  masques  aux  protestations  permet  la  surveillance  du
gouvernement  pour  identifier  chacun des  manifestants  afin  qu’ils  puissent  être
poursuivis en justice après coup. Que les manifestants se sentent poussés à porter
des masques montre qu’en ce moment-même, l’Amérique ne peut pas se définir
comme un pays libre.

Trump  qualifie  les  manifestants  anti-Israël  «  d’illégaux  ».  Mais  le  Premier
Amendement  dit  que non seulement  sont-ils  «  légaux »,  mais  qu’ils  sont  aussi
« protégés ».

Il est douloureusement évident que Trump se fout de la Constitution, de la Charte
des Droits, de la liberté ou de la règle de la loi. Tout en Donald Trump exhale
l’autoritarisme.

Tant  que  je  vivrai  dans  un  monde  composé  d’hommes  déchus  moralement  et
spirituellement, je ne désirerai pas être plus sous l’autoritarisme de l’aile droite que
sous l’autoritarisme de l’aile gauche, l’autoritarisme théocratique ou l’autoritarisme
séculier. En ce monde, l’autoritarisme de quelque genre que ce soit est l’ennemi de
la liberté.

Le 18 avril 1775, au mépris des soldats de la Couronne britannique, John Adams
s’écria : « Nous ne reconnaissons de souveraineté que celle de Dieu, et aucun roi
sauf Jésus ! » Ce devint le cri de ralliement et la devise de notre Guerre pour
l’Indépendance.

Et,  en  parlant  de  cette  dernière,  Trump  planifie-t-il  réellement  de  ramener
l’Amérique sous le Commonwealth britannique ? Trump a-t-il appris quoi que ce soit
de la Bataille de Lexington, du discours de Patrick Henry, « Donnez-moi la liberté ou
donnez-moi la mort », ou de la Déclaration d’Indépendance ?

https://www.informationliberation.com/?id=64866


Trump dit qu’il « aime » le Roi Charles. Il n’y a pas de doute, car Trump aime le
pouvoir de la monarchie. Et, comme je l’ai écrit ici et ici, Trump et Elon Musk
travaillent avec ardeur à amener l’Amérique sous le règne d’une techno-monarchie.
Ce n’est pas une coïncidence si le Premier Ministre britannique Keir Starmer et le
Premier  Ministre  du  Canada  Mark  Carney  sont  tous  les  deux  membres  de  la
Commission Trilatérale globaliste et technocratique.

Lisez cet article très important en rapport avec la décision possible de Trump de
ramener les États-Unis dans le Commonwealth britannique. Tout cela fait partie du
plan Trump/Musk/Thiel pour entraîner le règne global technocratique sur lequel j’ai
déjà écrit.

Trump doit aimer également l’attaque britannique contre la liberté d’expression.

Trump devrait lire ce rapport :

Je  suis  un  survivant  de  l’Holocauste.  La  police  du  Royaume-Uni  m’a
interrogé concernant la manifestation contre le génocide.

Il est vital que nous, tous les Britanniques, parlions maintenant contre la complicité
de notre gouvernement dans le génocide d’Israël.

J’avais  sept  ans  lorsque  l’Allemagne  envahit  et  occupa  son  peu  fiable  allié,  la
Hongrie, en mars de 1944. J’ai donc maintenant 87 ans. Mais les souvenirs que j’ai
de m’être caché en tant que fugitif juif, sous de faux papiers, et de la complète
dévastation du combat à son apogée autour de nous, entre une armée allemande
coincée et l’Armée Rouge, me sont encore très clairs. Je vois les voitures incendiées,
les tanks, les chevaux morts et les cadavres humains, les munitions et les casques
éparpillés, les édifices brûlés, des montagnes de déchets et du verre brisé partout –
tout comme Gaza tragiquement détruite nous apparaît aujourd’hui.

Depuis plus d’un an maintenant, il est clair que le plan d’Israël est de détruire la
société palestinienne de Gaza dans le but de forcer le plus de gens possible à partir.
Cette politique comporte beaucoup de différences avec le plan de l’Allemagne nazie
de détruire la société juive en Europe – mais elle a aussi beaucoup de similitudes.
C’est pourquoi, en tant que survivant de l’Holocauste, je me suis senti poussé à

https://leohohmann.com/2025/03/24/trump-makes-bizarre-statement-about-u-s-joining-british-commonwealth-of-nations-as-associate-member-says-i-love-king-charles/
https://www.aljazeera.com/opinions/2025/3/25/i-am-a-holocaust-survivor-uk-police-interviewed-me-for-protesting-genocide


joindre diverses manifestations pro-Palestine à Londres.

Nous ne savons pas tout à fait jusqu’où ceux qui sont en pouvoir entendent aller
avec leurs restrictions sur le droit de protester. Mais nous savons qu’ils veulent
dépeindre  les  démonstrations  pro-Palestine  de  Londres  comme  entachées
d’antisémitisme. Cela en dépit du fait que ces protestations incluent des milliers de
Juifs et que de nombreux Juifs, comme moi-même, se sont adressés aux manifestants
sur la tribune.

Chose  plus  importante  encore,  toute  cette  campagne  est  une  distraction
intentionnelle  pour  détourner  de  la  question  principale  qui  est  d’arrêter
immédiatement  le  génocide à  Gaza.  Alors  qu’Israël  reprend son bombardement
aveugle – assassinant des centaines de civils de plus à Gaza – il est vital que nous,
tous les Britanniques, parlions contre la complicité de notre gouvernement dans le
génocide d’Israël.

À chaque fois que nous écoutons un politicien parler d’Israël, il l’appelle « le plus
grand ami et le plus grand allié de l’Amérique ». Vraiment ? Quelle est sa définition
de l’amitié ? Nommez une seule chose qu’Israël ait faite POUR l’Amérique. Tout ce
que  fait  Israël,  c’est  de  saigner  l’Amérique  financièrement,  moralement,
spirituellement,  culturellement et  politiquement –  et  traîner l’Amérique dans de
perpétuelles guerres d’agression qui ne comportent AUCUN intérêt national pour
les États-Unis.

Quand le Président Trump et la procureure générale Pam Bondi traitent les gens
d’Amérique de « Palestiniens » et de « terroristes domestiques », ils régurgitent le
mantra suprématiste/raciste de Benjamin Netanyahou et de ses camarades sionistes.

Vous ne me croyez pas ? Écoutez ce que ce rabbin juif très influent a récemment
dit :

Ça n’a vraiment pas d’importance que ce soit Donald Trump ou Donald Duck qui
gagne les élections américaines. Ça n’a pas plus d’importance que ce soit Kamala
Harris ou Kermit la Grenouille qui gagne.

En ce qui a trait aux affaires internationales, en tout ce qui touche à l’avenir de ce

https://www.youtube.com/watch?v=3BkIwXJMNkk&t=10s
https://www.youtube.com/watch?v=3BkIwXJMNkk&t=10s


monde,  Donald  Trump  ou  Kamala  Harris  n’ont  aucune  liberté  de  choix.  Ils
deviennent des pantins. Et qui tirent les ficelles de ces marionnettes ? Nous. Le
peuple juif.

En d’autres termes, nous sommes tous des Amalécites.

 

Historien  israélien  :  les  guerres
d’Israël  pourraient  le  mener  à  sa
chute

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

7 novembre 2024
Cet article est écrit avant que ne se conclue le vote de l’élection nationale de mardi,
donc je ne connais évidemment pas le résultat de l’élection (mais je m’attends à un
balayage net de Trump et du GOP). Toutefois, lorsqu’il est question d’Israël, qui est
président importe peu – sauf que je m’attends à ce qu’une administration Trump soit
de beaucoup plus belliciste au Proche-Orient que celle d’Harris. Mais Harris serait
plus belliciste en Ukraine. Alors nous y voilà, les guerres doivent continuer.
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Peu  importe  qui  gagnera  la  Maison  Blanche,  les  guerres  américaines  par
procuration, en Ukraine comme en Israël, vont très, très mal. L’Ukraine va tomber
dans les prochaines semaines. Les États-Unis ont perdu une autre guerre. Et les
guerres d’Israël au Proche-Orient font aussi faillite.

Quand le Premier Ministre israélien Benjamin Netanyahou commença sa guerre
génocidaire contre Gaza, il a dit que ses buts étaient de 1) vaincre le Hamas à Gaza ;
2)  vaincre le  Hezbollah au Liban ;  3)  ramener les  Israéliens déplacés du nord
d’Israël à leurs foyers ; 4) rapatrier les otages israéliens. Il n’a atteint aucun de ses
objectifs. En fait, tous les quatre buts se sont avérés des échecs catastrophiques.

Le  Hamas  n’est  pas  vaincu,  loin  de  là.  À  cause  de  la  folie  génocidaire  de
Netanyahou, le Hamas est plus fort que jamais. Les Forces d’Occupation d’Israël ne
peuvent même pas sécuriser le  voisinage et  les communautés qu’elles ont  déjà
détruites.  En  dedans  d’une  couple  de  semaines  suivant  la  destruction  par
bombardement intensif de ces régions par Israël, les combattants du Hamas sont
revenus encore plus fort. Et l’on peut comprendre pourquoi.

Le massacre de 200 000+ Palestiniens innocents, des hommes, des femmes, des
enfants et des bébés (PAS 40 000 comme on dit à tout le monde) n’a rien fait pour
débarrasser Gaza du Hamas – pas même le meurtre du leader du Hamas Yahya
Sinwar.  Et  prenez note  de ceci  :  contrairement  à  Netanyahou qui  effectue ses
combats à partir de la sécurité d’un bunker sous-terrain, Sinwar a été tué dans les
rues de Gaza, avec un AK-47 dans les mains et dirigeant ses hommes. Pour les
Palestiniens et les Arabes de partout, Sinwar est mort en héros. Sa mort inspire des
milliers d’hommes à joindre le Hamas en son honneur.

De plus, il n’y a personne à Gaza qui n’ait pas perdu soit un membre de sa famille ou
bien sa famille entière. Israël a réussi à transformer un peuple agraire des plus
paisibles et passifs en une génération d’ennemis enragés salivant fortement à l’idée
de vengeance. Les rangs du Hamas se gonflent de manière exponentielle et cela va
se poursuivre dans les nombreuses années à venir. Israël a créé un monstre qu’il est
incapable de maîtriser.

En outre, des documents secrets viennent d’être émis cette semaine par les aides les
plus proches de Netanyahou disant que c’était Netanyahou lui-même qui donna des



réponses évasives au sujet des accords de cessez-le-feu et a refusé de négocier la
libération des Israéliens détenus captifs par le Hamas.

Ces fuites ont  mené à la  tentative de Netanyahou de faire dévier de lui-même
l’incrimination en méprisant le Secrétaire à la Défense Israélienne Yoav Gallant. Ce
geste est fort risqué et pourrait susciter un coup d’état militaire contre le Premier
Ministre,  car Gallant  est  très populaire au sein des forces armées israéliennes,
particulièrement chez les généraux.

En plus, le nord d’Israël est plus dangereux pour le peuple israélien que jamais
auparavant. Le Hezbollah du Liban n’a pas été le moindrement affaibli. L’assassinat
par Israël d’Hassan Nasrallah n’a fait que solidifier et renforcer la résolution des
combattants  du  Hezbollah  de  chercher  justice  contre  Israël  pour  le  martyr  de
Nasrallah.

En outre, la tentative par Israël d’un assaut terrestre dans le sud du Liban a été un
désastre pour Israël. Il n’est entré qu’un couple de milles à l’intérieur du territoire
libanais et a essuyé un nombre massif de pertes. De plus, les forces israéliennes
décimées au Liban sont les soldats d’élite de l’armée d’Israël.

Le Hezbollah a une réserve presqu’inépuisable de missiles qui continue de pleuvoir
sur Haïfa et le nord d’Israël à un volume toujours croissant. Les Israéliens déplacés
du nord d’Israël ne retourneront jamais à la maison.

Voulant la victoire à tout prix, Netanyahou décida de porter un coup fatal à l’Iran
par  des  attaques  aériennes  massives.  Trois  vagues  d’avions  étaient  censées
pulvériser l’Iran et le soumettre complètement. Mais encore là, ce fut une défaite
majeure d’Israël.

La première vague d’attaque était censée bousiller les radars de l’Iran et assommer
ses défenses aériennes. Mais cette première vague fut forcée de rebrousser chemin,
car elle ne pouvait s’approcher assez près pour lâcher ses missiles sur les cibles
visées parce qu’on découvrit que la technologie de défense et les radars que possède
l’Iran étaient supérieurs à tout ce qu’a Israël. Si les pilotes n’avaient pas rebroussé
chemin, ils auraient tous été plombés au ciel. Il en résulta que les deuxième et
troisième vagues ne décollèrent jamais du sol.



Autre défaite majeure pour Israël !

Les échecs guerriers d’Israël démontrent à l’évidence qu’il ne peut vaincre aucun
de ses ennemis. En outre, le succès surprise des capacités de défense de l’Iran
contre  l’attaque  aérienne  d’Israël  fait  paraître  probable  que  les  États-Unis  ne
seraient pas non plus capables de percer la défense aérienne de l’Iran (à moins
d’utiliser les armes nucléaires), alors qu’Israël possède le système d’armement le
plus sophistiqué et technologiquement avancé du monde occidental.

L’impuissance militaire d’Israël rend de plus en plus difficile pour les Israéliens de
demeurer dans le pays. Des centaines de milliers de citoyens israéliens ont déjà fui –
peut-être jusqu’à deux millions. Et l’exode ne fait que commencer.

Les amis, en voici le résultat : l’ère de l’hégémonie globale militaire des États-Unis
est terminée. L’Amérique et ses alliés de l’Europe occidentale ne peuvent vaincre la
Russie en Ukraine et ne peuvent vaincre les états arabes au Proche-Orient.

J’espère que les lecteurs comprennent la signification de tout cela.  Nous avons
tourné, pas seulement une page, mais tout un chapitre de l’histoire. Le monde ne
sera jamais plus le même. Ce qui est en train d’arriver au niveau militaire en Israël
et en Ukraine, et au niveau économique par l’émergence du BRICS amène l’Empire
américain de plus en plus près de son coucher de soleil.

Tout cela sert de préface à un rapport en provenance de Londres :

Un historien israélien installé en Grande-Bretagne a dit que sa patrie pourrait entrer
dans un déclin irrémédiable à cause de ses offensives incessantes contre ses voisins
suite à l’attaque terroriste du groupement militant palestinien Hamas l’an passé.

Ilan Pappe [auteur du livre à succès The Ethnic Cleansing of Palestine], professeur à
l’Université d’Exeter, a dit à Kyodo News, dans une entrevue récente, qu’il constate
que les Israéliens deviennent moins confiants pour le futur, pendant que de plus en
plus de gens dans le monde, y compris même certains Juifs, y repensent à deux fois
concernant  leur  implication dans la  contrée du Proche-Orient  au milieu de ses
campagnes militaires.

Avec l’économie et l’armée d’Israël en état de faiblesse, le manque de confiance

https://english.kyodonews.net/news/2024/10/3d39af31441c-israels-domestic-overseas-woes-could-lead-to-downfall-historian.html


chez les citoyens d’Israël a atteint un « point sans précédent », dit Pappe, en faisant
remarquer  que les  jeunes  communautés  juives  autour  du monde se  distancient
apparemment du pays.

Le professeur dit qu’un des principes clés du sionisme – le mouvement pour un état
juif en Palestine – demande le plus de Palestine possible avec le moins possible de
Palestiniens.

« Vous ne pouvez avoir une patrie juive sans vous débarrasser de la population
palestinienne, et vous ne pouvez pas vous débarrasser de la population palestinienne
sans violence », dit-il.

Le statu quo d’Israël semble si insoutenable que la soi-disant solution à deux états,
arrangement envisagé dans lequel il coexisterait avec un état palestinien, pourrait
ne pas fonctionner, selon l’érudit.

« Il n’y a pas de solution en ce moment. Nous sommes dans un processus où Israël
se met de plus en plus dans le trouble, peut-être au point de se désintégrer en tant
qu’état. » a dit Pappe.

Pappe demande aux États-Unis, depuis longtemps défenseur d’Israël, d’arrêter de
fournir de l’argent et des armes au pays et de cesser de le protéger aux Nations
Unies, disant que « ce serait mieux pour tout le monde » si Washington minimisait
son implication.

Il ajouta que le résultat des élections présidentielles américaines du mois prochain
ne changera probablement pas la situation entourant Israël.

Pappe  se  montre  timide.  La  solution  à  deux  états  n’aura  sans  doute  pas  à
fonctionner, car il est fort probable que l’État sioniste d’Israël va éventuellement
s’effondrer en tant que pays-nation – peut-être plus tôt que tard. Cela conduira à la
formation d’un état unique palestinien où les musulmans, les chrétiens et les Juifs
vivront paisiblement côte-à-côte, comme ils l’ont fait pendant plus de mille ans avant
que n’existe l’état sioniste depuis 1948.

L’État d’Israël n’est PAS l’accomplissement de la prophétie – d’aucune manière,
d’aucune  forme.  Et  les  évangéliques  vont  devoir  composer  avec  cette  réalité



malvenue dans un futur pas si lointain.

L’état sioniste n’a été rien d’autre qu’une tumeur politique incendiaire qui a été
injectée  au  Proche-Orient  pour  garder  vivant  le  désir  de  l’establishment
néoconservateur d’une guerre perpétuelle après la fin des deux guerres mondiales –
et voler autant que possible de réserves de pétrole du Proche-Orient.

L’establishment de guerre néoconservateur a atteint son zénith lors de la guerre au
terrorisme fabriquée après les attaques sous faux drapeau du 11 septembre. S’en
suivirent les guerres contre l’Afghanistan, l’Irak, la Lybie et la Syrie. Toutes ces
guerres se sont avérées un désastre pour l’Amérique. Non seulement cette guerre
contre le terrorisme produisit-elle la surveillance étatique omniprésente au sein des
États-Unis – complétée par le Patriot Act, la Loi sur les Commissions Militaires, le
Département  de  la  Sécurité  du  Territoire,  etc.  –  c’était  le  point  de  départ  de
l’émergence d’une police d’état  en Amérique,  avec la  suppression de la  liberté
d’expression et les confinements nationaux stalinesques durant l’expérimentation
Covid.

Or maintenant, la pulsion guerrière néoconservatrice est en train d’amener le déclin
et la chute de l’hégémonie économique et militaire américaine et la fin du monde
unipolaire occidental.

Le problème, c’est que les pays occidentaux – spécialement les États-Unis – vivent
dans  le  déni  et  sont  terriblement  peu  préparés  à  la  transition  inévitable.  Les
opérations psychologiques courantes de l’ère après Guerres mondiales nous ont
enseigné que les États-Unis sont un pays exceptionnel,  non pas à cause de ses
principes  fondateurs  de  liberté  individuelle,  de  libre  entreprise  et  d’un
gouvernement constitutionnel limité, mais à cause de son pouvoir et de sa puissance
militaire – en employant la maxime la puissance fait droit. L’idée d’exceptionnalité
appartient au fait d’être exemplaire dans les principes de liberté exemptés de la
règle de loi et de la reconnaissance de la souveraineté de l’état.

Or maintenant, la balance commence à se rééquilibrer.

L’inévitablement  écroulement  de  l’Ukraine  et  d’Israël  témoigne  de  l’inévitable
effondrement  de  l’empire  américain.  C’est  une  mauvaise  nouvelle  pour  l’élite



néoconservatrice de Washington,  mais  c’est  une bonne  nouvelle  pour les  États
libres et indépendants de l’Amérique – sans faire mention de la perspective de la
paix et de la prospérité de notre pays.

C’est-à-dire, si nous pouvons survivre aux prochains quatre ans de la quelconque
administration qui sera inaugurée

Pendant  combien  de  temps  les
chrétiens continueront-ils à fermer
les yeux sur les atrocités d’Israël ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

24 octobre 2024

Le rassemblement d’Israël que le célèbre érudit biblique du 18e  siècle, Matthew
Henry,  (et  d’autres  écrivains  post-réformateurs)  prévit  dans  ses  fameux
commentaires était une génération d’Hébreux qui en viendraient à la foi salvatrice
de Jésus-Christ,  L’acceptant comme le Messie que leurs aïeux avaient rejeté et
crucifié. (Je diverge des grandes interprétations prophétiques de Matthew Henry
d’Apocalypse 15 et 16.) Le rassemblement d’Israël que l’ignoble enseignement de
fausse prophétie que Cyrus Scofield (1843-1921) décrit dans sa Bible de références
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était la montée d’un Israël national qui, selon les disciples de Scofield, fut accomplie
lors de la création de l’état sioniste en 1948.

Malheureusement,  cette  dernière  constitue  le  point  de  vue  dominant  des
enseignements  prophétiques  d’aujourd’hui.

Je suggère que si Matthew Henry avait vécu à l’époque de Scofield – et spécialement
après la création de l’état sioniste en 1948 – il aurait absolument et positivement
rejeté les hérésies de Scofield (comme le fit le grand Charles Spurgeon qui était
contemporain de Scofield) et aurait rejeté avec véhémence la doctrine du sionisme
chrétien pondue dans les notes de la Bible de Références Scofield.

Matthew Henry n’envisagea jamais un état sanguinaire, meurtrier et génocidaire
qui a annihilé durement et sans aucune conscience des centaines de milliers – voire
des millions – de gens innocents, y compris de nombreux milliers de personnes de la
Nouvelle Alliance de Dieu, des chrétiens, qui sont de l’Israël de Dieu (Galates 6:16).
Il  n’aurait  pas non plus envisagé des générations de ses compagnons chrétiens
fermant  les  yeux  ou  même  applaudissant  ceux  qui  commettraient  un  horrible
massacre haineux et inhumain d’innocents.

Ce dont nous sommes aujourd’hui témoins n’a jamais été vu depuis l’avènement de
la civilisation occidentale.

De toute évidence, il  y a déjà eu auparavant des tueurs en série diaboliques et
déments, mais jamais nous n’avons vu des chrétiens – presque dans leur ensemble –
excuser, défendre, faciliter, soutenir activement et aider les monstres maniaques et
meurtriers.

De manière historique, les chrétiens sont les gens de foi les plus persécutés des
2 000 ans de l’ère de l’Église. Nos ancêtres chrétiens connaissaient le goût amer des
souffrances politiques, religieuses et civiles. Et jamais ils ne se sont permis de céder
à l’appétit pour le meurtre et l’agression – même contre leurs ennemis. En fin de
compte, ils étaient les disciples de Jésus-Christ, le Prince de la Paix [« Car l’enfant
nous est né, le Fils nous a été donné, et l’empire a été posé sur son épaule, et on
appellera son nom, l’Admirable,  le  Conseiller,  le  Dieu Fort  et  puissant,  le  Père
d’éternité,  le  Prince  de  paix  »  (Ésaïe  9:6)]  ;  et  ils  proclamaient  hardiment



l’Évangile  de  paix  [« Et  comment  prêchera-t-on  sinon qu’il  y  en  ait  qui  soient
envoyés ? ainsi qu’il est écrit : ô que les pieds de ceux qui annoncent la paix sont
beaux, les pieds, dis-je, de ceux qui annoncent de bonnes choses ! » (Romains 10:15)
et  «  Et  ayant  les  pieds  chaussés  de  la  préparation  de  l’Evangile  de  paix  »
(Éphésiens 6:15).]

Ce n’est PAS le christianisme que nous voyons aujourd’hui !

Les derniers douze mois ont dévoilé une société israélienne raciste, assoiffée de
sang et hystérique qui regarde les gens des autres races comme étant non humains.
On les décrit comme des animaux. Les bébés nés de leurs mères sont appelés des
petits serpents.  Ces tueurs ne reconnaissent aucune loi sauf la leur – pas la loi
internationale, pas la loi naturelle, pas la loi morale, pas la loi biblique, pas même la
loi de l’humanité. Ils tuent à volonté. Des femmes et des enfants sans défense sont
massacrés comme du bétail. Ils célèbrent la mort et la destruction. Ils sont prêts à
amener le monde dans une guerre nucléaire globale pour atteindre leur but de
complète  purgation  ethnique  du  peuple  palestinien.  Ils  sont  totalement  sans
conscience.

Or,  dans  l’occident  chrétien,  nous  voyons  une  abjecte  apathie  ou  même  une
excitation  exubérante  pour  ce  comportement  satanique.  Notre  gouvernement
national le protège et le défend. Pire que cela :  il  assiste et facilite cette folie
meurtrière  en  fournissant  de  l’argent,  des  armes  de  destruction  massive,  des
satellites de surveillance, des renseignements, etc., aux zélotes sionistes de la mort.

Ne vous y trompez pas : Les États-Unis d’Amérique sont aussi coupables de la mort
de centaines de milliers d’innocents Palestiniens que ne le sont les Israéliens. Donc,
aussi les Américains – incluant les chrétiens – qui soutiennent dans leur cœur le
génocide d’Israël.

Nous devons comprendre que la maladie de supériorité raciale affichée par les
Israéliens ne se confine pas seulement à une prééminence autoproclamée sur les
Palestiniens. Dans l’esprit de Benjamin Netanyahou et de ses camarades eugénistes,
tous les goyim (les gentils) sont inhumains et, par conséquent, cela rend légitime
tout acte de nettoyage ethnique.



Je vais laisser l’ancien officier de renseignement de la CIA Phil Giraldi reprendre à
partir d’ici :

Qu’Israël attaque maintenant les gardiens de la paix des Nations Unies dans le sud
du Liban pourrait bien être décisif pour que les quelques « amis » qui lui restent se
retournent contre lui. L’Espagne, la France, l’Irlande et l’Italie, qui contribuent tous
à la force des soldats de la paix (UNIFIL), et qui continuent à détourner le regard
lorsque le  Premier  Ministre  Benjamin Netanyahou et  sa  bande de criminels  de
guerre commettent atrocités après atrocités contre les Arabes, se voient maintenant
mortifiés quand des soldats européens se font attaquer et blesser par des tirs de
snipers et des canons de tanks israéliens. Dans un incident, des véhicules blindés
israéliens  se  sont  frayé un chemin avec fracas  jusqu’aux portes  d’une base de
l’UNIFIL, en utilisant apparemment des armes chimiques qui ont blessé 15 soldats
de l’ONU.

Ce n’est pas la première attaque d’Israël contre du personnel des Nations Unies et
ce ne sera probablement pas la dernière fois alors que les Forces d’Occupation
Israéliennes  (FOI)  ont  fait  de  facto  la  guerre  contre  l’Agence  de  Travaux
Humanitaires des Nations Unies pour les Réfugiés de la Palestine au Proche-Orient
(UNRWA) à Gaza au cours de l’année dernière, visant et tuant son personnel, et
niant ou bloquant sa mission largement humanitaire. Et les Nations Unies sont aussi
une cible de façon plus générale. À sa plus récente visite aux Nations Unies à New
York, le monstrueux Netanyahou exhiba un nouveau degré de bassesse, même pour
lui, criant à une salle de l’Assemblée Générale presque vide que les Nations Unies
sont devenues un « cloaque de bile antisémite », en jouant encore son air favori
qu’Israël est toujours la victime.

Toutefois,  inévitablement,  les fanatiques sionistes au pouvoir à Washington sont
encore motivés à monter le cheval d’Israël, peu importe qui Netanyahou cible de
mort … la plupart provenant des républicains sionistes chrétiens.

Alors que faisons-nous à partir de maintenant ? Parfois, reconnaître que nous avons
un  problème peut  s’avérer  la  première  étape  vers  une  solution.  Selon  moi,  la
pourriture a commencé avec le Président Harry Truman, qui se vendit à l’argent juif
et au pouvoir de la presse, en 1948, lors de la création de l’état d’Israël, contre
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lequel de vrais hommes d’état comme le Secrétaire d’État George Marshall l’avaient
mis en garde. Certains mettraient la trahison plus tôt, lors de la création de la
Banque de la  Réserve Fédérale,  en 1913.  À  tout  évènement,  il  est  maintenant
contraire  aux  intérêts  réels  des  États-Unis  d’être  aussi  totalement  soumis  aux
priorités  d’Israël.  Une  bonne  première  étape  serait  d’exiger  des  groupes
constituants qui  composent le Lobby d’Israël  de s’enregistrer en tant qu’agents
étrangers  sous  la  Loi  de  l’Enregistrement  des  Agents  Étrangers  de  1938,  qui
exigerait d’eux qu’ils révèlent leurs sources de revenue et leurs liens avec Israël.
Cela  leur  interdirait  également  d’interférer  avec  les  politiques  américaines.  En
outre, cela n’a pas de sens que l’on envoie des Ambassadeurs et des Émissaires
américains en Israël qui soient beaucoup plus loyaux envers Israël qu’envers les
États-Unis, comme l’ont été les quelques derniers. Comme cela n’a pas de sens
d’avoir un Secrétaire d’État juif/sioniste soutenu par un personnel et un cabinet de
la Maison Blanche en grande partie juif pour mettre à exécution la diplomatie au
Proche-Orient. La diplomatie est précisément ce que n’a pas effectué Blinken et s’il
avait un peu de décence, ce qu’il  n’a pas, il  se récuserait en tout cas de toute
implication ayant trait à Israël.

L’engagement  béton et  inconditionnel  à  défendre  une nation  qui  se  livre  à  un
génocide tout en cherchant simultanément à faire la guerre à tous ses voisins est
une formule d’initiation à la Troisième Guerre Mondiale qui tuera des millions de
personnes. Effectivement, Biden, qui a discuté avec Netanyahou à savoir comment
attaquer l’Iran, déploie maintenant vers Israël un système de défense par missile de
1,15 milliard $ appelé Défense Régionale Terminale à Haute Altitude (THAAD) à être
manipulé par 100 soldats américains sur le sol d’Israël. Le Washington Post rapporte
qu’Israël a décidé d’attaquer des sites militaires en Iran avant l’élection américaine.
C’est exactement ce que veut Netanyahou alors qu’il décollera un nouveau conflit
avec  l’Iran  ;  l’Iran  va  répliquer  en  tuant  censément  des  membres  de  l’armée
américaine basée à l’intérieur d’Israël et, bingo, les États-Unis entreront en guerre.
En vérité, le monde n’a pas besoin d’un état juif chien enragé menant la barque, non
plus qu’une Amérique corrompue et à l’esprit brouillé, dédiée à protéger la bête
vorace. L’avocat international John Whitbeck a très bien décrit la réalité actuelle :
« Par sa vénalité, sa couardise, son manque de moralité et sa quasi-trahison, la
classe politique américaine est en train de faire passer un pays jadis grand dans les



toilettes de l’histoire, et l’Occident Global, s’il ne se libère pas de la domination de
l’Empire israélo-américain, risque de subir le même sort.

À ce moment-ci, je retourne au début de cet article pour souligner que l’acceptation
par les évangéliques de l’État sioniste d’Israël inspiré du diable – et les politiciens
appartenant  à  Israël  qu’ils  élisent  –  est  le  résultat  des  doctrines  prophétiques
hérétiques de Scofield considérées maintenant comme sacro-saintes par la majorité
des  églises  évangéliques,  leurs  écoles,  leurs  collèges,  leurs  séminaires,  leurs
maisons de publication, etc. Et le résultat de cette acceptation par les évangéliques
a créé le monstre génocidaire qui massacre aujourd’hui des centaines de milliers
d’innocents, et qui est sur le point d’amener l’Amérique – et le monde – dans une
guerre nucléaire mondiale.

VOILÀ l’héritage de Cyrus Ingerson Scofield.

Sauf ceux qui sont ensorcelés de manière surnaturelle (Galates 3:1), presque tout le
monde  peut  maintenant  voir  et  comprendre  que  la  doctrine  de  Scofield  de
l’Enlèvement fondée sur Israël n’a PAS été inspirée par Dieu. Au lieu de cela, le
Malin a employé ce faux enseignement pour capturer les églises américaines ainsi
que le Congrès américain.

Comme l’a dit Jésus : « Vous les connaîtrez donc à leurs fruits. » (Matthieu 7:20).

Les fruits de l’Enlèvementalisme Scofield, du Sionisme chrétien et d’Israël lui-même
sont  la  mort,  la  destruction,  le  conflit  militaire  perpétuel,  l’agitation  civile,  le
meurtre de masse, l’instabilité régionale et, maintenant, le potentiel très réel d’une
guerre nucléaire mondiale.

Combien  de  temps  les  chrétiens  continueront-ils  à  fermer  les  yeux  devant  les
atrocités  d’Israël  ?  Combien de  temps les  chrétiens  seront-ils  aveuglés  par  les
doctrines prophétiques fallacieuses de Scofield ? Combien de temps le peuple votant
élira-t-il  et  réélira-t-il  des  politiciens  guerroyeurs  qui  appartiennent  au  lobby
israélien ?

Si  l’on  ne  répond  pas  Plus  jamais  aux  questions  ci-haut,  combien  de  temps
l’Amérique sera-t-elle épargnée de la même violence et de la même destruction



qu’elle  a  tolérée et  facilitée  par  son inadmissible  soutien à  la  violence et  à  la
destruction de l’État d’Israël ?

L’État  sioniste  d’Israël  pourrait-il
disparaître en dedans d’un an ?

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

29 août 2024
Dans une étonnante entrevue avec le juge Andrew Napolitano, l’ancien analyste de
la CIA Larry Johnson a cité des fonctionnaires de haut niveau du gouvernement
d’Israël  en  déclarant  leur  inquiétude  à  savoir  que,  si  Israël  poursuit  ses  voies
guerrières, l’État sioniste pourrait disparaître en dedans d’un an. Johnson décrit
également le fanatisme religieux radical d’un grand nombre d’Israéliens derrière
l’amour obsessionnel de la nation pour la guerre. (Un fanatisme très similaire existe
au sein d’une majorité d’églises évangéliques, soit dit en passant.)

Johnson explique aussi pourquoi le mécréant Benjamin Netanyahou ne mettra jamais
fin aux guerres d’Israël : il sait qu’aussitôt que la ou les guerre(s) auront pris fin, il
va  être  arrêté  et  traîné  en  justice  pour  de  multiples  actions  criminelles  (sans
compter  les  crimes  de  guerre  internationaux  dont  il  est  accusé)  et  il  passera
probablement le reste de sa vie en prison. En bout de ligne, Netanyahou maintient
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intentionnellement les guerres d’Israël pour sa propre préservation personnelle.

Voici certains extraits de l’entrevue du juge Napolitano avec Larry Johnson :

Napolitano : Israël est-il en train de commettre un suicide national, Larry ?

Johnson : Cela semble assurément le cas. Vous savez, lorsque vous êtes dans un
combat, et particulièrement dans une guerre, la dernière chose que vous voulez
faire, c’est d’être dans une guerre civile, combattre les uns contre les autres chez
soi.

Vous avez le chef de l’armée, à la base l’armée israélienne, le porte-parole des
Forces de Défense Israéliennes, qui se manifeste et s’oppose à Netanyahou. Vous
avez le chef du Mossad s’opposant à Netanyahou, et le Mossad est comme une
version israélienne de la CIA. Vous avez le Shin Bet, que je décrirais comme un FBI
avec  une  tournure  de  CIA.  Parce  qu’en  réalité,  ce  n’est  pas  tant  un  outil  de
renforcement de la loi comme un accoutrement domestique de renseignement de la
sécurité domestique. Ils se manifestent tous en condamnant Netanyahou. Et de son
côté, Netanyahou les qualifie de peureux et des mauviettes.

Et pour ajouter à tout cela, vous avez certains membres ou anciens membres très
prééminents des Forces de Défense Israéliennes. Il y a le général Yitzhak Brik qui a
mis une lettre ouverte dans le Haaretz en fin de semaine. Et, boy, il n’a pas retenu
ses  coups.  Il  est  sorti  en  disant  qu’Israël,  s’il  continue  dans  cette  voie,  va
s’effondrer en dedans d’un an, que le pays va se découdre. [emphase ajoutée]

Napolitano : Eh bien, certaines des choses que dit le général Brik sont stratégiques
et d’autres personnelles. Par exemple, il dit du Premier Ministre Netanyahou : « Il a
perdu  sa  moralité,  son  humanité,  ses  normes,  ses  valeurs  et  son  sens  des
responsabilité. » On ne saurait être plus sévère. Il ne parle pas de la personnalité de
Netanyahou, il parle de ses décisions de massacrer des innocents et d’utiliser les
réservistes et les FDI pour ce faire.

Johnson : Vrai.

Napolitano : Est-ce que Netanyahou et son équipe ont un gourou académique ou
religieux,  un rabbin qui  prêche tout  cela  tout  en prêchant  de faire  sauter  des



mosquées et des autobus pleins d’Arabes ?

Johnson : Oui, pas Netanyahou. Lui, il ne cherche que le pouvoir et à prendre soin
de lui-même. Mais le Smotrich et le Ben-Gvir, oui, ce rabbin, Dov Lior, il est tout à
fait influent et extrême. Donc, il y a une dimension religieuse à tout cela ; nous ne
pouvons l’écarter. Je crois que la tendance est, pour un grand nombre d’experts
occidentaux, de ne pas en approfondir les aspects religieux. Mais c’est réel en ce qui
concerne ces gens-là. Et c’est ce qui les pousse. Je veux dire, une partie de leur
prémisse est qu’ils ont vraiment une alliance avec Dieu, et qu’elle fut établie il y a
3 000 ans, et qu’ils ont un droit sur ce territoire, et qu’ils ont le droit de faire tout ce
qu’ils ont besoin de faire pour éliminer tous ceux qui n’ont pas été choisis de Dieu
pour y vivre. Ainsi, lorsque vous prenez une croyance religieuse telle que celle-là et
l’appliquez en politique, bien sûr, vous pouvez tuer des enfants palestiniens parce
qu’ils ne sont que des ordures sur le chemin que vous devez nettoyer.

Cela fait partie de ce qui alarme tant le chef du Shin Bet. Et il a dit : « Regardez, j’ai
grandi dans une famille de survivants de l’Holocauste, et, vous savez, nous croyions
dans le “plus jamais“. » Mais il poursuit : « Mon D…, ce que je vois sortir de la
bouche de ces Juifs à propos de la suprématie juive, et pas seulement “Hé, nous
sommes plus  intelligents,  nous  sommes plus  accomplis“,  mais  en  réalité  “Nous
sommes des êtres humains ; vous n’êtes pas des êtres humains”. » Il dit que cette
façon de penser est ce qui l’alarme, et cela a fait son chemin parmi un gros segment
de la population d’Israël. Voilà le danger.

Napolitano : Est-ce le point de vue de la majorité, cette croyance messianique ?
« Dieu le Père nous a donné cette terre et nous pouvons écraser toute personne et
toute chose qui se dresse sur notre chemin. Nous pouvons établir notre propre
morale parce que nous sommes les élus » ?

Johnson :  Oui,  apparemment.  Du moins,  cela couvre cinquante pourcent de la
population en Israël. Et encore, ce chiffre pourrait grossir si les Israéliens séculiers
quittent le pays,  pour revenir aux États-Unis,  aller en Europe ou dans d’autres
endroits,  parce qu’ils  n’embrassent  pas cela.  À mesure qu’ils  partent,  ceux qui
croient à cela vont devenir un pourcentage plus grand de la population.

Note : En quelques mois, après le 7 octobre, l’on a bien documenté que plus de



500 000 Israéliens ont quitté Israël sur une population totale d’environ 9 millions.
Mais  tout  juste  hier,  le  colonel  Douglas  Macgregor  a  suggéré au juge Andrew
Napolitano que la population d’Israël se situe aujourd’hui entre 4,5 et 5 millions. Si
c’est vrai, cela voudrait dire qu’environ la moitié de la population israélienne a fui le
pays depuis le début de la guerre génocidaire d’Israël contre Gaza.

Les Forces de Défense Israéliennes ne tuent pas des gars qui sont parés de cuirasses
ou qui portent, vous savez, des RPG. Ils tuent des femmes et des enfants en grand
nombre,  et  les  images  sont  épouvantables.  Elles  sont  horribles.  Je  veux  dire,
seulement dans les derniers jours, des photos réelles de bébés brûlés. C’est à rendre
malade. Des bébés à qui il manque de gros morceaux de tête.

Or, nous avons entendu, après le 7 octobre, des Israéliens disant : « Oh, le Hamas a
tué quarante enfants ! » Nous n’avons jamais vu une seule photo, nous n’avons
entendu aucun nom. Mais ce qui provient de la Palestine, ce sont des noms et des
photos qui sont horrifiques. Et cela établit une réalité. Et cela ébranle sérieusement
ces soldats israéliens.

Napolitano : Netanyahou veut la guerre ! Netanyahou et ses camarades fanatiques
religieux croient que c’est le moment où Dieu leur ordonne de tuer tout le monde qui
les entrave.

Johnson : Les États-Unis pourraient mettre un terme à cela immédiatement. On dit
à  Netanyahou  «  Ok,  l’aide  militaire  est  terminée,  et  nous  vous  coupons
économiquement les vivres. Vous n’aurez plus rien tant que vous ne vous assoirez
pas sérieusement pour négocier avec les Palestiniens. »

Relisez cette partie de l’entrevue :

Le  général  Yitzhak  Brik  a  publié  une  lettre  ouverte  dans  le  Haaretz  [journal
israélien] cette fin de semaine. Et, boy, il ne retient pas les coups. Il est sorti en
disant que si Israël poursuit dans sa voie, il allait s’écrouler en dedans d’un an.

Ce général n’est pas le premier Israélien a le dire. Et il ne sera pas le dernier. Bon
nombre  d’experts  du  Proche-Orient  disent  qu’Israël  est  sur  le  chemin  de
l’autodestruction. Si le colonel Macgregor est exact en suggérant que plus de la



moitié de la population d’Israël a déjà quitté le pays, la seule raison logique pour un
exode aussi  massif  et  spontané,  c’est  qu’ils  s’attendent à ce que l’État  d’Israël
s’écroule bientôt.

J’encourage mes lecteurs à regarder ma série de trois messages sur DVD sur le
sujet.  Ces messages ont été livrés peu après le début de la guerre génocidaire
d’Israël contre Gaza. Le titre du DVD est End-Time Israel.

Et  les  doctrines  guerrières  radicales  du  sionisme  chrétien  en  Amérique  sont
fondamentalement les mêmes que les doctrines guerrières radicales du sionisme juif
en Israël. La seule différence, c’est que les guerroyeurs juifs font la guerre dans
l’effort d’amener le Messie, alors que les guerroyeurs chrétiens vont en guerre dans
l’effort de ramener le Messie. Mais les sionistes chrétiens et juifs croient tous que
Dieu veut qu’ils tuent tout le peuple palestinien au nom de leur Messie.

Je demande à mes concitoyens évangéliques qui sont tellement ravis (désolé du jeu
de mot) par le Futurisme prophétique et qui croient que l’Israël sioniste est l’Israël
de la Bible et que la terre de Palestine appartient à l’Israël sioniste : n’avez-vous
jamais étudié le livre aux Romains, chapitre onze sans lire les notes inondées de
sionisme de Scofield (ou de Ryrie ou de MacArthur) ?

Voici ce que Romains 11 enseigne réellement à propos du peuple élu de Dieu et de la
terre.

De plus, avez-vous jamais rencontré un Palestinien ? N’avez-vous jamais parlé avec
un chrétien palestinien ? N’avez-vous jamais vu une famille palestinienne ? Avez-
vous déjà rencontré un pasteur palestinien ? N’avez-vous jamais rendu culte au sein
d’une congrégation chrétienne palestinienne ?

Moi si. J’ai rencontré des centaines d’entre eux lorsque je suis allé en Palestine pour
y prendre la parole.

Et laissez-moi vous dire ceci, dans l’ensemble, vous ne trouverez pas de gens plus
gentils, plus humbles, plus gracieux, plus pacifiques ailleurs sur terre. Les chrétiens
palestiniens font que les chrétiens d’Amérique se couvrent de honte ! Et pendant
que  se  font  massacrer  les  chrétiens  palestiniens,  les  chrétiens  d’Amérique
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applaudissent  les  massacreurs.

Si le peuple américain avait enduré un pourcent de ce que les Palestiniens ont
enduré sous la botte pesante de l’occupation israélienne, il se serait jeté dans une
guerre à fond il y a des décennies.

Mais je m’égare.

Revenons à la prédiction du général israélien disant que, si Israël poursuit son même
chemin guerrier, il pourrait cesser d’exister avant un an.

Je pense que le juge Napolitano avait raison quand il a dit que, tant que Benjamin
Netanyahou sera Premier Ministre, il n’y aura pas d’accord de paix, pas d’arrêt de la
guerre. Et en vérité, de la manière que progresse la démographie de la population
israélienne, il n’y aurait pas de changement dans le désir de guerre d’Israël, peu
importe qui est Premier Ministre. Comme beaucoup l’on dit en Israël même, celui-ci
est un état raciste et apartheid qui se laisse conduire par des sentiments de haine et
de suprématie juive.

Et quand l’on jette un coup d’œil sur les politiques américaines concernant Israël et
la Palestine, il importe peu qui est élu à la présidence ou au Congrès. L’argent
israélien contrôle tout.

Mais ma grosse question s’adresse aux évangéliques américains : Que vont-ils faire
quand Israël va cesser d’exister, comme le prédisent le général israélien et le chef
du Shin Bet ?  Tout ce qu’ils  pensent qu’enseigne la Bible en ce qui  touche la
prophétie est basé sur Israël. TOUT !

La  doctrine  «  bénis  Israël  et  soit  béni  ».  L’Enlèvement  de  la  pré-tribulation.
L’Antichrist. La Tribulation de sept ans. La Seconde Venue. Le Millénium. Le roi
David  de  l’Ancien  Testament  régnant  encore  sur  Jérusalem.  La  nation  juive
« éternelle ». Tout cela est fondé sur Israël. La plupart des chaires évangéliques, la
plupart  des  collèges  et  des  séminaires  évangéliques,  la  plupart  des  auteurs
évangéliques, la plupart des diffuseurs radios et télévisés évangéliques, la plupart
des podcasters évangéliques et la plupart des éditeurs évangéliques sont immergés
dans la prophétie basée sur Israël.



Que feront-ils lorsque Dieu va détruire l’Israël sioniste impie comme Il a détruit le
temple apostat de l’Ancienne Alliance ? Et quand je dis détruire l’Israël sioniste, je
ne parle pas du peuple juif ; je parle du gouvernement et de l’État sioniste. Pendant
plus de mille ans – bien avant que l’état sioniste ne soit créé en 1948 – les Juifs, les
musulmans et les chrétiens de la Palestine vivaient paisiblement côte à côte. La
création de l’État sioniste n’a conduit qu’au génocide et au nettoyage ethnique du
peuple palestinien et n’est devenu rien d’autre qu’un terrain propice à la guerre au
travers de toute la région.

J’encourage fortement mes lecteurs à lire le best-seller du célèbre historien israélien
Ilan Pappe, The Ethnic Cleansing of Palestine.

Sans  l’État  sioniste,  qu’est-ce  que  les  pasteurs  et  professeurs  évangéliques
enseigneraient à propos de la Fin des Temps ? Que feraient des millions de chrétiens
évangéliques et des milliers d’églises évangéliques ?

Les évangéliques vont devoir se réveiller un jour et réaliser que tout ce que John
Darby et Cyrus Scofield leur ont dit concernant la prophétie n’était qu’un tissu de
mensonges, que tout ce que le Séminaire de Théologie de Dallas leur a enseigné à
propos de la prophétie était un mensonge, que tous les livres sur la prophétie qu’ils
ont lue était des mensonges et que tous les sermons sur la prophétie qu’ils ont
entendus était un mensonge. Que feront-ils ce jour-là ?

Ils vont jeter à la poubelle les tableaux de Clarence Larkin. Ils vont jeter les livres de
Jerry Jenkins et d’Hal Lindsey. Et ils vont jeter les DVD sur la prophétie de John
Hagee et de Robert Jeffress. Voilà ce qu’ils vont faire.

Johnson  et  Schumer  invitent  un
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criminel de guerre et un meurtrier
en série à s’adresser au Congrès

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

6 juin 2024
Marquez cet événement des plus récents comme étant une autre preuve qu’Israël
possède littéralement le Congrès américain.

De Politico :

Netanyahou accepte l’invitation du Congrès à prendre la parole malgré les
coups de réplique

Les tensions ont  monté ces dernières semaines après que le  Porte-parole Mike
Johnson ait annoncé son plan d’inviter Netanyahou à s’adresser au Congrès.

Le Premier Ministre israélien Benjamin Netanyahou a accepté samedi une invitation
des leaders du Congrès à s’adresser à une session commune, décision qui a suscité
des tensions au sein du Parti démocrate sur la question de la guerre incessante
d’Israël à Gaza.

Dans un post sur X, anciennement Twitter, Netanyahou a écrit qu’il attendait avec
impatience l’opportunité de « présenter la vérité » au Congrès à propos de la « juste
guerre » qu’entreprend Israël  à Gaza depuis l’attaque du Hamas du 7 octobre,
lorsque 1 200 Israéliens ont été tués et 240 autres furent pris en otage. Dans les
mois  qui  ont  suivi  l’invasion  d’Israël  à  la  Bande  de  Gaza,  au  moins  35  000
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Palestiniens ont été tués selon les autorités palestiniennes de la santé, pendant que
des millions d’autres ont fui de leurs foyers.

«  Je  suis  fort  ému  d’avoir  le  privilège  de  représenter  Israël  devant  les  deux
Chambres du Congrès et de présenter la vérité au sujet de notre juste guerre contre
ceux qui cherchent à nous détruire, aux représentants du peuple américain et au
monde entier, » a écrit Netanyahou.

Les tensions sont montées dans les récentes semaines après que le Porte-parole
Mike Johnson ait annoncé son plan d’inviter Netanyahou à s’adresser au Congrès. Le
Parti démocrate s’est scindé sur la question du soutien américain envers Israël dans
sa guerre incessante contre Gaza, particulièrement après les dernières frappes dans
une zone désignée sécuritaire pour les Palestiniens au sud dans la ville de Rafah qui
auraient tué au moins 45 personnes.

Des progressistes, dont le sénateur Bernie Sanders (I-Vt) qui a été tranchant dans sa
désapprobation du support militaire américain pour la guerre d’Israël, ont dénoncé
l’invitation.

« Benjamin Netanyahou est un criminel de guerre. On ne devrait pas l’inviter à
s’adresser à une séance commune du Congrès. Je n’y assisterai certainement pas, »
a écrit Sanders dans un post sur X.

Sanders  se  référa  également  à  la  recherche  de  la  part  de  la  Cour  Criminelle
Internationale de mandats d’arrêt contre Netanyahou et le leader du Hamas Yahya
Sinwar sous allégation de crimes de guerre commis des deux côtés.

« La CCI est à la recherche de mandats d’arrêt contre Netanyahou et Yahya Sinwar,
le leader du Hamas, » a écrit Sanders. « La CCI a raison. Ces deux individus se sont
engagés dans des violations claires et outrageuses de la loi internationale. »

D’autres législateurs, dont le représentant Hank Johnson (D-Ga), le représentant
Maxwell Frost (D-Fla) et la représentante Jan Schakowsky (D-Ill), ont signalé qu’ils
allaient probablement sauter par-dessus l’adresse de Netanyahou.

L’adresse prochaine de Netanyahou sera la quatrième fois que le leader prendra la
parole devant une séance commune du Congrès, ce qui fait de lui le premier chef
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d’état à le faire.

Notez l’événement comme celui où le roi vient recevoir ses hommages exigés de ses
loyaux seigneurs et chevaliers qui doivent leurs postes au pouvoir et aux largesses
du roi.

Seulement quatre membres du Congrès ont jusqu’ici fait savoir qu’ils n’assisteraient
pas au méprisable déploiement de déloyauté envers les serments de leur fonction, la
Charte des Droits et les libertaires américains de tous les coins du pays – et aucun
d’eux n’est républicain, ce qui prouve ce que j’ai dit dans cette rubrique la semaine
dernière que le Parti républicain est contrôlé à 100 % par le lobby israélien. Et
aucun membre du Congrès n’est plus fanatique dans son soutien à l’Israël sioniste
que le Porte-parole Michael Johnson – qui est un membre fidèle de l’Église Baptiste
du Sud sioniste.

Nous en sommes rendus au point où envoyer des évangéliques au Congrès est une
des pires choses que nous pouvons faire quand vient le moment de protéger les
libertés de l’Amérique.

Le sénateur Sanders a dit la vérité :

« Benjamin Netanyahou est un criminel de guerre. On ne devrait pas l’inviter à
s’adresser à une séance commune du Congrès.

« La CCI [Cour Criminelle Internationale] est à la recherche de mandats d’arrêt
contre Netanyahou et Yahya Sinwar, le leader du Hamas. La CCI a raison. Ces deux
individus  se  sont  engagés  dans  des  violations  claires  et  outrageuses  de  la  loi
internationale. »

Inviter le Boucher de Gaza, Benjamin Netanyahou, à s’adresser au Congrès équivaut
à inviter Staline, Hitler, Mao ou Pol-Pot.

Et  cette  invitation  au  meurtrier  en  série  israélien  sera  la  quatrième  fois  qu’il
s’adressera au Congrès, faisant de lui le chef d’état étranger s’étant adressé le plus
souvent au Congrès américain. Winston Churchill s’est adressé trois fois au Congrès
américain.



Quel  ignoble  chef  d’accusation  contre  les  représentants  (des  deux  partis)  de
Washington, D.C.

Qui aurait pu songer qu’un escroc de pacotille, sans éducation, voleur, récidiviste,
déserteur de famille, faux avocat et faux prêcheur aurait pu gribouiller quelques
notes hérétiques entre les pages d’une Bible et supprimer complètement les vérités
historiques de la Nouvelle Alliance de Christ, qui ont été fidèlement proclamées
pendant 1 800 ans de l’histoire de l’Église, des institutions protestantes de notre
pays et avoir totalement pris en main toute la politique étrangère gouvernementale
de la nation la plus puissante du monde – nation fondée en grande majorité par des
chrétiens et sur les Lois naturelles de Dieu – et la transformer en machine guerrière
internationale  dont  le  résultat  sera  la  période  de  l’histoire  humaine  la  plus
sanguinaire et la plus meurtrière ?

Mais c’est exactement ce qu’a fait Cyrus Ingerson Scofield.

Ces événements étant considérés, j’encourage vivement les lecteurs à visionner mon
message de dimanche dernier intitulé Is God “Divorcing” America ?

Voici le lien YouTube vers ce message.

Le sionisme chrétien maudit l’Amérique. Et les chrétiens sont tellement endoctrinés
dans cette théologie antichriste qu’ils en deviennent trop aveugles pour le voir ; et
ils ne réalisent même pas qu’ils contribuent à conduire l’Amérique dans une guerre
nucléaire globale. Et, boy ! seront-ils surpris quand aucun « enlèvement » ne les
aura sauvés !

Donc, quand le meurtrier de masse Benjamin Netanyahou viendra sur la Colline du
Capitole, et que les évangéliques et les membres du Congrès agiteront leurs petits
drapeaux israéliens. ils pourraient tout aussi bien agiter le vieux Jolly Roger,  le
drapeau noir des pirates, avec son Crâne et ses Os croisés, parce que les deux sont
des drapeaux de meurtre et de mort.

https://www.youtube.com/watch?v=WAoHdQ566vw


Les étudiants de collège font honte
aux ecclésiastiques

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

2 mai 2024
Dimanche dernier, j’ai livré un épilogue de sept minutes sur un sermon, et il porte le
même titre que celui de cet article. Dans ce vidéo-clip de sept minutes, je fais l’éloge
des étudiants de nos campus collégiaux et universitaires qui veulent risquer leur
avenir  académique  et  financier  pour  protester  pacifiquement  contre  la  guerre
génocidaire d’Israël  menée à Gaza.  Et  je  réprimande les  pasteurs évangéliques
d’Amérique qui demeurent sans rien faire et qui laissent les étudiants de collège
faire ce qu’ils devraient faire en tant que leaders spirituels.

Vous trouverez ici le lien YouTube de mon vidéo-clip de sept minutes.

Ce que nous avons devant les yeux, c’est une accusation éblouissante contre les
establishments  religieux/gouvernementaux/médiatiques/éducatifs  dont  les
machinations sont renforcées par des campagnes de police d’état à la 1984,  et
l’inévitable montée rapide de la résistance politique/sociétale/culturelle et même
religieuse qui est obligatoire dans tout pays qui désire être libre.

Ce dont nous sommes témoins est ÉNORME ! C’est bien plus que ce que les gens de
ma génération ne le réalisent. J’appelle ma génération, la « génération du désert »
parce qu’elle a permis qu’on la contrôle par la force de la subjugation et qu’elle erre
sans but dans le désert de l’aveuglement, de l’indifférence, de l’égocentrisme et de
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l’orgueil. Il en résulte une nation américaine qui n’est plus que la coquille d’elle-
même.  Ce pays est  contrôlé par des criminels,  des gangsters,  des voleurs,  des
meurtriers et des fabricants de dieux.

La Loi naturelle exige que de pareilles conditions soient défiées et qu’on y résiste.
Jefferson en a parlé ainsi :

« L’Arbre de la Liberté doit  être rafraîchi  de temps à autres avec le sang des
patriotes et des tyrans. »

Ce n’est pas avant que les vagabonds sortis d’Égypte – après avoir erré sans but
dans la rébellion et l’aveuglement – soient éventuellement morts qu’une génération
toute fraîche, qui n’avait pas été absorbée par les péchés de leurs pères, puisse
marcher vers une terre nouvelle et meilleure.

Ma génération s’est donnée, corps, esprit et âme, d’une manière rebelle et bornée,
aux démons du sionisme marxiste créé par des gens tels que Herzl, Ben-Gourion et
les Rothschild.

Et bien que les Américains – particulièrement les chrétiens évangéliques – auraient
dû voir la nature meurtrière et génocidaire des sionistes ashkénazes, dont les fruits
de violence ont commencé à croître sérieusement en décembre 1947 et continuent
encore aujourd’hui, il a fallu la guerre génocidaire à Gaza pour réveiller, non pas les
politiciens conservateurs d’Amérique ou les chaires évangéliques d’Amérique ou
encore  le  grand  courant  médiatique,  bien  sûr,  mais  les  étudiants  des  campus
collégiaux et universitaires d’Amérique.

Une note en marge : pour comprendre le conflit israélo-palestinien, vous devez lire
le best-seller d’Ilan Pappe, The Ethnic Cleansing Of Palestine. Pappe est un historien
israélien reconnu et son livre est le MEILLEUR qui ait été écrit sur le sujet. Je le dis
franchement : si vous n’avez pas lu ce livre, vous n’avez pas la moindre idée de ce
qui se passe réellement (et qui arrive depuis longtemps) en Palestine. Achetez ce
livre !

Commandez ici le livre The Ethnic Cleansing Of Palestine.

Chris Hedges écrit :

https://chuckbaldwinlive.com/Store.aspx#!/The-Ethnic-Cleansing-Of-Palestine-Book-By-Ilan-Pappe-The-VERY-BEST-BOOK-explaining-the-Israeli-Palestinian-conflict-BACK-IN-STOCK/p/236715938/category=15986016
https://chuckbaldwinlive.com/Store.aspx#!/The-Ethnic-Cleansing-Of-Palestine-Book-By-Ilan-Pappe-The-VERY-BEST-BOOK-explaining-the-Israeli-Palestinian-conflict-BACK-IN-STOCK/p/236715938/category=15986016


Les  protestataires  étudiants  de  tout  le  pays  démontrent  leur  courage moral  et
physique – beaucoup d’entre eux font face à la suspension et à l’expulsion – et font
honte  à  toutes  les  institutions  du  pays.  Ils  sont  dangereux,  non  parce  qu’ils
perturbent  la  vie  de campus ou qu’ils  s’engagent dans des attaques contre les
étudiants  juifs  –  beaucoup  de  ces  manifestants  sont  juifs  –  mais  parce  qu’ils
dénoncent l’échec abject des élites dirigeantes et leurs institutions à mettre une
halte  au  génocide,  le  crime  des  crimes.  Comme  la  plupart  d’entre  nous,  ces
étudiants regardent le massacre en direct d’Israël sur le peuple palestinien. Mais
contrairement à la plupart d’entre nous, ils agissent. Leurs voix de protestation sont
un puissant contrepoids à la banqueroute morale qui les entoure.

Pas un seul président d’université n’a dénoncé la destruction par Israël de toutes les
universités de Gaza. Pas un seul président d’université n’a demandé un cessez-le-feu
immédiat et inconditionnel. Pas un seul président d’université n’a employé les mots
« apartheid » ou « génocide ». Pas un seul président d’université n’a demandé de
sanctions et le dépouillement d’Israël.

Au lieu de cela, les chefs de ces institutions académiques se mettent à plat ventre en
mollassons  devant  les  riches  donateurs,  les  entreprises  –  y  compris  les
manufacturiers  d’armement  –  et  les  politiciens  enragés  de  l’extrême-droite.  Ils
reforment le débat autour du mal fait aux Juifs plutôt que de parler du massacre
quotidien des Palestiniens, dont des milliers d’enfants. Ils ont permis aux abuseurs –
l’État  sioniste  et  ses  supporteurs  –  de  se  dépeindre  en  victimes.  Cette  fausse
narration, qui se concentre sur l’antisémitisme, permet aux centres de pouvoir, dont
les médias, de repousser le vrai problème – le génocide. Cela contamine le débat.
C’est un cas classique « d’abus réactif ». Élevez la voix pour décrier l’injustice,
réagissez à cet abus prolongé, tentez de résister et les abuseurs se transforment
soudainement en mécontents.

Le  génocide de Gaza,  que nous  finançons  et  supportons,  est  de  proportions  si
monstrueuses qu’il tiendra une place prééminente dans le panthéon des crimes.

L’histoire ne sera pas tendre pour la  plupart  d’entre nous.  Mais elle  bénira et
révèrera ces étudiants.

Voici le Dr Stephen Jones :



De plus en plus d’universités voient leurs étudiants protester contre le génocide de
Gaza – et contre le sionisme en général. Comme toujours, ceux qui ne sont pas
d’accord  avec  les  manifestants  essaient  de  détourner  le  narratif  afin  de  les
discréditer. Dans ce cas-ci, les experts des médias de l’aile droite déclarent que ce
sont des protestataires pro-Hamas, alors que la vaste majorité des étudiants sont
simplement pro-Palestiniens. Les experts de l’aile droite essaient de dépeindre les
protestataires  comme étant  des  antisémites,  alors  qu’en  fait,  beaucoup  de  ces
manifestants sont eux-mêmes juifs.

Même le Congrès a tenté de faire équivaloir l’antisémitisme à l’antisionisme. C’est
un faux argument, mais qui s’avère fort efficace auprès des gens mal informés.

Le Porte-parole de la Maison Blanche, Mike Johnson, a changé de position après une
visite de John Hagee et du directeur de la CIA. Si l’un ou l’autre de ces deux hommes
met de l’avant un certain principe politique, vous pouvez être sûr que je suis contre.
La CIA est au cœur de l’État Profond et elle est le bras de renforcement de Mystère
Babylone. John Hagee est un des leaders principaux du sionisme chrétien qui dirige
l’église vers la position désastreuse de soutien d’un génocide au nom de Christ.

Les leaders sionistes chrétiens devraient avoir appris la leçon de l’histoire de Jacob
démontrant qu’un croyant ne peut pas accomplir la prophétie biblique en utilisant
des moyens illégitimes. Jacob mentit dans le but d’essayer d’accomplir la prophétie
disant que le plus vieux allait servir le plus jeune. Aujourd’hui, les chrétiens sionistes
soutiennent un génocide dans leur tentative d’accomplir ce qu’ils pensent être la
prophétie biblique.

Cela se résume réellement à un problème de non respect des lois. Si John Hagee
avait étudié la loi, il aurait compris le problème. Mais il a mis la loi de côté, se
garantissant l’ignorance sur une des questions les plus pressantes du jour. Dieu
expose le sionisme pour ce qu’il est, et il semble que le monde soit plus juste que les
sionsites chrétiens.

Comme j’en ai fait allusion au début de cet article, et que je déclare pleinement dans
mon vidéo-clip de sept minutes, nous sommes en ce moment témoins d’un massif
« changement de garde » vis-à-vis du soutien aveugle et robotique de l’Amérique
pour l’État sioniste d’Israël. Les jeunes générations de notre pays se mettent à le



réaliser – et à parler !

J’espère que d’ici à une dizaine d’années (ou plus tôt) le sortilège de sorcier qui
aveugle le peuple américain face à la VÉRITÉ quant à l’État sioniste sera brisé. Les
écailles seront tombées et la main mise sioniste sur notre pays ne sera plus. Le
moment exact peut être incertain, mais le fait est INÉVITABLE !

Alors,  et  alors  seulement,  la  masse des  évangéliques  pourra  voir  clairement  la
Nouvelle Alliance de Christ.  Alors, et alors seulement, l’Évangile de la Nouvelle
Alliance  pourra  être  prêché  en  long  et  en  large.  Alors,  et  alors  seulement,
l’Amérique aura une autre opportunité de réclamer les principes de Liberté qui
donnèrent naissance à notre grand pays.

Évidemment, le démon Benjamin Netanyahou condamne les étudiants manifestants
d’Amérique en les qualifiant « d’antisémites » et en les comparant aux nazis de
l’Allemagne des années 1930.

Or, je ne suis pas souvent d’accord avec le sénateur Bernie Sanders (I-VT), mais je
suis parfaitement d’accord avec sa réaction face à Netanyahou. Il a dit :

N’insultez pas l’intelligence du peuple américain en tentant de nous distraire des
politiques de guerre immorales et illégales de votre gouvernement extrémiste et
raciste.

Il n’est pas « antisémite » de noter que l’opération militaire d’Israël a privé d’abri
plus de la moitié de la population de Gaza, « oblitéré » l’eau et l’infrastructure
électrique du territoire palestinien et « annihilé » son système de soins de santé.

Sanders, qui est juif, conclut :

Il n’est pas antisémite de vous [Netanyahou] tenir responsable de vos actions.

(Source)

Amen, sénateur !

Nous  pouvons  nous  attendre  à  ce  que  l’État  Profond  essaie  de  récupérer  les
protestataires  propalestiniens  de  manière  semblable  à  celle  par  laquelle  il  a

https://www.rt.com/news/596698-sanders-slams-netanyahu-antisemitism/


récupéré les manifestants pro-Trump du 6 janvier. Ce sont des experts en la matière.
Beaucoup de manifestants de la base de quelque cause que ce soit sont souvent
assez ignorants de ladite cause. Ils en savent juste assez pour voir que quelque
chose ne tourne pas rond, et que l’on doit faire quelque chose pour apporter un
correctif, mais ils ignorent souvent les questions importantes qui s’y rattachent. Ce
sont ceux que ciblent les agents provocateurs, les manipulateurs des médias de
nouvelles et les milliardaires de l’État Profond comme George Soros.

Cela ne change rien !

La honte, dans tout cela, ce sont les pasteurs d’Amérique et les leaders politiques
prétendument conservateurs qui ne font absolument rien pour procurer la paix, la
liberté et la vie en Palestine. À la place, les membres conservateurs du Congrès
allouent des milliards de dollars à venir en aide à Netanyahou et à sa boucherie, et
les pasteurs évangéliques pourvoient au support moral pour ce génocide meurtrier
et le nettoyage ethnique de Gaza.

La majorité d’entre eux font partie de la « génération du désert ».

La bonne nouvelle dans tout cela, c’est que la « génération du désert » qui est sortie
d’Égypte mourut peu après et une nouvelle génération amena la nation en terre
promise.

Les jeunes qui  marchent maintenant sur les campus de nos collèges et  de nos
universités auront grandi et seront aux commandes du leadership de notre pays
après que la « génération du désert » sera morte ou partie, après quoi l’Amérique
sera libérée des chaînes sionistes qui nous attachent.

C’est vrai, ces jeunes auront leur propre série de gros défauts qu’ils vont devoir
accepter, mais au moins, les écailles d’aveuglement pour la Nouvelle Alliance de
Christ – posées par John Darby et Cyrus Scofield et leurs doctrines diaboliques du
Futurisme  prophétique/Dispensationnaliste  prophétique  –  seront  enlevées.  Puis,
Dieu pourra faire surgir des prêcheurs de la Nouvelle Alliance, frais et dynamiques,
en  Amérique,  d’une  manière  semblable  à  nos  grands  pasteurs  coloniaux  qui
prêchaient à une jeune Amérique – une jeune Amérique qui n’était PAS esclave du
sionisme Scofield,



Et j’aimerais pouvoir penser que les milliers d’heures qu’a demandées l’étude qui a
produit The Israel Packages et The Prophecy Packages feront partie du grand réveil
de la Nouvelle Alliance de Christ dans les années fructueuses encore à venir.

Le doigt de Dieu écrit sur le mur de notre pays – et ces étudiants de collège qui
protestent contre le génocide de Gaza font partie de cette écriture.


